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錫安教會 2021年 6月 27日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 594修補時間的遺憾（24）
問題一：「牧師，聽你分享到，你帶領我們整間教會或於人生的信仰中，其中一點，與外面教會

有著最大的分別，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，而是真的能夠

切實執行真理。

這令我想起，為何神會用共同信息呢？

神既創造天上的星宿，又藉著人實際地建造金字塔、西奈半島星圖和秦皇星圖，

這是需要人真正付出血汗、時間、金錢去建造，藉此印證我們。

就好像一個對比，原來，你帶領我們也是這樣，絕不是紙上談兵的，而我們是真正執行

真理，付出貢獻去建造這個聖殿。

這聖殿不像外面教會的神學院那樣，一味講理論，而是一群人一起跟隨你的帶領，

建造一個很實際的聖殿。

牧師，請問你會否在這概念上有一些看法呢？」

影片：時事追擊：2021年百年一遇大暴雨及水災

踏入今年 5月，北半球多個國家剛剛踏入雨汛期，已持續降下大暴雨。

然而，今年的情況，與前幾年不同的是，多個地方的暴雨，都是突如其來地出現。

其規模，卻立刻超過「五十年一遇」、「百年一遇」的程度，

甚至，打破所有歷史紀錄。

2021年 5月 18日，中國廣東省韶關市遭受「五十年一遇」強降雨。

翁源縣龍仙鎮貴聯測站，累計錄到 212.4毫米的雨量，

大家沒有聽錯！翁源縣降雨量多達 212.4毫米，

韶關翁源各地部份低窪地段水浸，以龍仙鎮、壩仔鎮及江尾鎮受災最嚴重。
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其中，貴東水部份河段，多個城鎮被水淹，部份道路中斷、多處塌方，

全縣受災人口達 5,665人，農作物水浸面積達 2,570畝，

沖毀良田 36畝、水浸房屋 767間、橋樑損壞 8座，

全縣損失慘重，直接經濟損失超過 2,892萬元。

同日，美國多地持續大雨，阿肯色州出現山洪暴發，

而路易斯安那州西南部，則因大雨需要關閉一條州際公路，有車輛被淹沒，

大雨及洪水造成 5人死亡。該州首府巴東魯日巿，有居民表示洪水從房屋裂縫湧入，

屋內家具和雜物等漂浮在水中，即使清理後也損失嚴重。

路易斯安那州查爾斯湖市長亨特（Nic Hunter）指，洪水導致 400至 500棟建築物受損。

氣象部門指，德州東南部和路易斯安那州西南部，有 50至 100毫米降雨，

救援人員出動搜救被洪水圍困的居民。

新聞片段：

The rain has been relentless in Louisiana and parts of the southern US and it just keeps falling.
路易斯安那州一直在降雨，美國南部的部分地區也持續降雨，

It’s still coming down, it’s cats and dogs.
一直下著傾盆大雨，

It’s been coming down in sheets.
一直大雨滂沱。

Rain totals over 400 millimeters in Lake Charles, Louisiana so far this month making it one of the wettest
Mays on record.
截止目前，查爾斯湖市本月總降雨量超過 400毫米，是有記錄以來最潮濕的五月之一。

The water has since receded here but the pileup of cars remains after an underpass was flooded earlier this
week.
洪水已經退去，但是連環相撞的車輛尚未清理，因今星期早前地下通道被洪水淹沒。

Tragically a man found dead inside one of the vehicles.
一名男子不幸地死於其中一輛車內，

And another death being blamed on the flooding.
洪水亦引致另一宗致命意外，

This vehicle found submerged in a ditch on Tuesday.
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這輛車於週二被發現淹沒在溝渠中。

At least two other deaths are being investigated for a connection to flooding.
另外至少兩宗與洪水有關的死亡個案仍在調查中。

Farther east in Baton Rouge, hundreds needed an emergency rescue from the deluge.
在東部的巴吞魯日市，數百人在洪水中等待緊急救援。

It will get about maybe ankle deep, maybe.
洪水大約到腳踝，

And then it will start to subside. It has never gotten this high.
然後會開始消退，從來沒有這麼高，

Making Dominic Wells’ first time on a boat a memorable one.
成為 Dominic Wells第一次乘船的難忘經歷。

And with more rain in the forecast over the next couple of days and area waterways rising fast more scenes
like this are likely.
預計未來數天會持續降雨，區內河道水位會急漲，可能會出現更多類似景象。

Amoist flow of air from the Gulf of Mexico will continue to initiate heavy precipitation with some parts of
Texas and Louisiana in line for an additional 100 millimeters by the end of the week.
來自墨西哥灣的濕氣流將繼續引發強降雨，德州和路易斯安那州的部份地區在本週末前，將再增加

100毫米降雨。

Overnight, parts of the Gulf Coast on high alert.
一夜之間，美國墨西哥灣沿岸處於高度戒備狀態。

From Texas which saw an outbreak of powerful twisters to southern Louisiana, where flash flooding
devastated homes and killed up to five people.
德州遭受強勁龍捲風吹襲，路易斯安那州南部則有汛洪摧毀家園，

造成五人喪生。

Baton Rouge resident, Hela Smith
Hela Smith是巴吞鲁日市居民，

came back from her nursing shift to find her home filled with knee-deep water.
護士值班後回來，只見自己的家已水浸及膝。
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You have to move now?
你現在就要遷走嗎？

Yes, I’ll have to move but I’m getting the most important stuff right now and try and relocate.
是的，我須遷走，但我現在是帶走最重要的東西，嘗試重新安置。

Many residents telling us the powerful storms caught them by surprise.
很多居民表示今次強勁風暴突襲，令他們措手不及。

Started raining.
一開始時下雨，

And the rain got heavier and heavier and I looked outside and the next thing I know, my car was going
underwater.
然後雨下得越來越大，我往室外看，轉瞬間我的汽車已被水淹浸。

The Baton Rouge Fire Department responding to hundreds of emergency calls as the storm pummelled the
region.
風暴來襲時，巴吞鲁日市消防局，接獲數以百計的緊急致電。

It came up and it was relentless.
風暴來到，持續了很久，

It just wouldn’t go away.
就是沒完沒了。

In Lake Charles, this baby was rescued by first responders as the rain poured down.
在查爾斯湖市，救援人員在滂沱大雨中救起這嬰兒。

The western part of the state saw close to 17 inches of rain in just six hours.
西部地區僅在 6小時內便錄得接近 17英寸降雨。

So much rain,
如此大雨，

parents did what they could.
家長只能盡己所能

Some even picking up their kids from school in kayaks.
有人甚至用獨木舟從學校接送子女。
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Following back-to-back hurricanes last summer.
繼去年夏季迎來連續的颶風，

Lake Charles’mayor says, his community has hit a breaking point with the flooding.
查爾斯湖市長表示洪水令當地處於崩潰的臨界點。

隨後，5月 21日夜間至 22日凌晨，中國廣州發生「百年一遇」特大暴雨，

氣象專家判斷，此次暴雨過程的時雨量，無論強度還是範圍，均超出歷史紀錄。

廣州黃埔區發生小型山體滑坡及泥石流，導致 2人遇難，

黃埔區開源大道隧道有車輛被困，4人逃生、2人溺亡。

另外，廣州市增城區遭受嚴重洪澇災害，不少房屋被水淹、群眾被困，

一支由 30多名民兵及 8艘衝鋒舟組成的輕舟分隊，前往災區解救被困居民。

每年 5至 6月期間，廣東平均每旬降雨量達 100毫米以上，

而近一個月來，累積降雨量卻超過 300毫米，

平均降雨量達 380至 420毫米，較常年同期偏多 1至 2成，暴雨比往年同期更強、更集中。

北部平均降雨量，甚至達 400至 450毫米，

黃埔區珠江街全市，單單 1小時內，已錄得最大降雨量 167.8毫米，超過「百年一遇」！

連鎖效應下，流溪河、增江幹流亦將會出現小規模洪水，

而中小河流，亦會出現十年一遇洪水。

5月 26日，湖北武漢市防汛抗旱指揮辦，發佈長江防汛藍色預警。

其中，長江漢口站水位達到 25.07米，

是自 1865年，超過 156年有水文觀測紀錄以來，5月的最高水位。



20210627 www.ziondaily.com

6

水利部水文情報預報中心主任孫春鵬警告，

中國七大流域，均可能會出現不同程度的洪水，

包括黃河中游、海河部份水系、松花江，可能發生較大洪水；

珠江、遼河可能發生超警洪水；而長江、淮河，則可能發生區域性暴雨洪水。

一般而言，內地會於 6月進入主汛期，但今年自 5月起，南方已連續多次大雨，

至少 97條中小河流發生超警洪水，較常年同期多一成。

水利部氣象預測，南方仍會繼續下大雨，

各部門應關注主要江河水位上漲情況，及山洪暴發的可能性。

5月 30日晚，廣東省河源、惠州、揭陽等地，

降下破紀錄大暴雨，有 12個站點錄得 250毫米以上的特大暴雨，

有 85個鎮街錄得 100毫米以上的雨量。

惠州龍門龍華鎮，3小時累計降雨量達 400.9毫米，打破廣東 3小時降雨量的歷史紀錄。

此外，廣東揭陽地區出現暴雨、局部大暴雨，

其中，洪陽鎮更出現十年一遇的大暴雨，降雨量達 175.3毫米，內澇導致部份街區被淹，

商貿城一帶變成澤國，水深幾乎沒過膝蓋，許多住戶和商鋪均浸在水中。

受強降雨影響，多地發出暴雨紅色預警，全鎮中小學、幼兒園停課。

5月 31日，紐西蘭南島中部坎特伯雷地區（Canterbury），發生「百年一遇」的嚴重洪災，

當地極罕見地發出「紅色暴雨警告」，宣佈進入緊急狀態，意味著出現了嚴重極端天氣的事件。

暴雨導致河流水位高漲，大面積地區被淹沒，

兩條洪水氾濫的河流堤岸，有可能出現崩塌的重大災難。

當局緊急撤離數百人，再計劃將 4,000人撤離家園。

紐西蘭國防部派直升機，營救民眾，

部份地區停電、道路與橋樑被毀，多條高速公路、學校和公司企業關閉。

坎特伯雷地區醫管局提醒居民，注意飲用水的安全，必須將水煮沸騰後方可飲用。

紐西蘭緊急事務管理部代部長法福伊宣佈，

向受災地區的紓困基金撥款 10萬紐西蘭元，保險公司亦提醒居民關注人身及財產安全。

新聞片段：

Hanging on desperately.
洪流中拼命抓緊，

These were the scenes across New Zealand’s Canterbury region as widespread flooding forced hundreds
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from their homes.
類似情景在紐西蘭坎特伯雷地區四處可見，廣泛洪水迫使數以百計居民撤離家園。

This man saved by a rescue helicopter as onlookers watched on.
這人被救援直升機救起，有人目睹拯救過程。

A state of emergency declaration was made on Sunday as more than 400 millimeters of rain fell on the
eastern parts of the South Island.
當地週日宣布進入緊急狀態，因為紐西蘭南島東部降雨量超過 400毫米。

I went to bed about 10 o’clock last night and it was not a sign of the river.
昨晚我大約 10點就睡了，當時沒察覺不對勁。

Get up at six o’clock this morning, and it’s gone.
今早 6點起床，農場就消失了，

Half my farm is underwater.
我半個農場被淹沒。

It is being described as a once-in-a-century downpour.
這場傾盆大雨被形容為百年一遇，

The town of Akaroa received more rain in the last two days than came down in the almost five months
leading up to this flood.
小鎮阿卡羅阿過去兩天的降雨量，比剛過去 5個月的總和還要多。

Prime Minister Scott Morrison was visiting counterpart Jacinda Ardern for bilateral meetings as
evacuations took place.
澳洲總理莫里森與紐西蘭總理阿德恩進行雙邊會談期間，民眾正進行疏散。

Australia is no stranger to floods or fires or cyclones or indeed even mouse plagues.
澳洲對洪災、火災、風災，甚至鼠疫都不陌生。

We have, as both countries, endured a large amount of challenge over the course particularly of these last
few years.
我們兩國都經歷了大量挑戰，特別是最近幾年，

Some communities were issued notices to boil their drinking water amid severe resource shortages.
在資源嚴重短缺下，好些社區收到煮沸飲用水的通知。
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The heavy rain eased on Monday afternoon, allowing residents to assess the damage.
週一午後雨勢緩和，居民回家評估損失。

I’m not good.
不好！

This is about the third time this has happened to me.
我已第三次遇到這情況，

So yeah, yes.
就是這樣。

But trying, yes.
很難捱，真難。

Around 75 schools, several office buildings and major roadways remain closed as rivers around
Christchurch struggled to contain the rising tide.
約 75所學校、數座辦公大樓和主要道路仍然關閉，因基督城四周河流正面臨漲潮。

A flooded treatment pond in the town of Ashburton contaminated downstream flows, where locals were
told to avoid all contact with the floodwater as authorities scramble to safeguard more towns under threat.
艾士伯頓鎮一所污水處理設施被淹，污水流入下游，當地居民被告知須避免接觸洪水，同時當局加

強保護受威脅城鎮。

6月 4日，今年第 3號颱風「彩雲」（Choi-Wan）逼近台灣，

台北市下起大雨，街道變成一片澤國。

西半部亦降下大雷雨，16縣市發佈大雨及豪雨特報，

在傾盆大雨下，台北新店、文山區、信義區均傳出災情，

不少車輛緊急停在路面，甚至有車輛直接泡在積水中。

氣象局統計，台北市台大自動雨量站，

測出最大時雨量達 1小時 209毫米，突破該測量站的歷史紀錄。

大家確實沒有聽錯！

經歷史上最嚴重旱災的台灣，忽然在單單 1小時內，降雨達 209毫米，

甚至打破台北市測量站的歷史紀錄。

台灣氣象局向多個縣市發出大雨特報，台灣大學的觀測站，錄得時雨量達 137毫米，

而最大累積雨量，則是大安區福州山站的 127.5毫米。

水利署已向南港區及松山區發佈一級警戒。南港區南深陸閘門，亦因逼近警戒水位而關閉。
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新聞片段：

大雨大雨一直下，短短 20分鐘馬路就變成泥流，積水不斷湧入兩旁民宅。

4號「彩雲」颱風帶來豐沛雨水，不過雨下得又大又急，南投竹山交流道周邊一度淹大水。

回到淹水地點，路面都是淤泥垃圾，水退之後，民眾紛紛清理淤泥。

「昨天那個雨勢又大又急，也不曉得怎麼 5分鐘就淹上來啦，

我們都走不了啊，客人也走不了。每一年淹、都會淹啊。」

「彩雲」雨彈狂炸，讓南投竹山鎮短短 20分鐘水位就達到 50公分高，

氣象局統計 4號全國累積雨量，南投竹山就排第二。

「南投縣的竹山鎮桶頭測站測到 322.5毫米雨量，為全台第二，

並且在 3小時之內一樣達到 200毫米，達到大豪雨等級。」

週末受到滯留鋒面雨、颱風外圍環流持續影響，日月潭水量雖然增加不多，

不過還算小有進帳，可望繼續益助民生用水。

於 2021年 6月 25日，日華牧師校對這段精華短片時，

按著當前多個地方，忽然於短短 1小時或 3小時內，

降下破紀錄的滂沱大雨，驚人雨量刷新歷史紀錄一事，作出了進一步的分析。

日華牧師分享：

其實，按照一般關於天氣的物理概念，

當我們理解了地球大氣溫度差異的現象，雨量多也可以分為兩種情況。

其中一種情況是，譬如，一個鐘頭內下二百毫米的雨，與十個鐘頭內下二百毫米的雨，
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雖然兩者的雨量一樣，但時間分佈卻不同，意即要視乎雲層是厚，還是薄。

如果是薄雲之餘，整體面積也大，與一片厚雲，

但是其面積小，兩者有著截然不同的意義。

現時的說法是，大部份明顯是厚雲，

意即不是指，譬如，六百毫米的雨，但下了十小時，

與一個小時內下二百毫米的雨，這是兩個截然不同的故事。

現時這種厚度，告訴我們一件事，就是地球上有些地方，

就如Webbot曾經提及過，將會極之高溫，所以，於短時間內產生了很多雲。

因地球是不停轉動的，當它一邊移動，水蒸氣一邊向上升，便會產生雲層，並形成厚度。



20210627 www.ziondaily.com

11

然而，如果地球明明是均速地移動，但雲層突然變厚的話，

這意味著，某些地方所蒸發上升的水量，多得非常可怕，才會出現這種現象。

如果說雨量比以前多十倍，意即，有些地方的溫度，就算不是溫度，

她所蒸發的雲量、水量，也必然比平時大十倍。

這就如Webbot所曾預測，

很多地方，一塊一塊分開的，將會變得極之高溫，

恍如一個 dome（圓頂）般被籠罩著，極之高溫。
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這是接近十年前的預測，預計地球將會出現這現象，

但是，現時這些雨正正告訴我們，這預測是正確的！

意即於同一個地區，與之前相比，能蒸發的水量多了很多，才會形成這麼厚的雲層。

然而，以前哪怕是一連數天下雨，也沒有這麼多雨量。

以前一連數天下雨，意指是薄的雲帶，但是，其厚度是正常的，

所以，儘管一連數天下雨，也不會出現現時這般水浸。

但是，現時下一小時的雨，已經足以造成水浸，

意即正是告訴我們，其實，它濃縮於一片一片的地方，形成了厚雲。

增厚了，並且厚得非常誇張。
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第二個情況則是因為有很多地方，

例如赤道、海面，變得極之高溫，高溫得超瘋狂，於這種情況下產生的。

甚至是，舉例而言，有些地方經過，下面其實是火山口，

然而，以往是沒有這般高溫的，但是現時非常高溫。

因此，太陽曬得高溫，空氣曬得高溫，加上火山，

導致水的溫度，平均也是熱的，所以，水於很短的時間被蒸發。

所以說，這個現象，會出現一件甚麼事情呢？

現時的雲只是厚，並非面積大，

將來或許這種厚度，不單只下一個小時的雨，而是下一、兩天，這便十分瘋狂！

現時只是開始，突然下一個小時的雨便會引致水浸，

其實，將來可能會下幾天，因為現時只是一小片的厚雲，將來可能是一大片的厚雲。

＝＝＝＝＝

6月 7日，印度西孟加拉邦發生雷雨天氣，一天內至少 27人遭雷擊致死！

據報導，當天的雷雨天氣，在西孟加拉邦造成多人傷亡。

其中，穆爾斯希達巴德及胡格利兩地，死傷人數最多，各有 9人遭雷擊死亡。

天氣預報員稱，孟加拉邦上空氣壓持續偏低，閃電和雷雨天氣仍會持續。

此外，6月 9日，印度孟買迎來暴雨，

在 12小時內，錄得超過 222毫米降雨量，海浪高達 4.6米，

部份地區水浸，暴雨造成洪災，街上多處積水，淺水處，行人與車輛需涉水通行，

而低窪地區的深水處，更造成交通受阻、車輛被困，居民飽受洪災之苦。
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深夜時分，當地一幢 3層高住宅忽然倒塌，

壓倒旁邊貧民窟一座建築物，造成至少 11人死亡，包括 8名小童，另有 7人受傷送院。

當地暴雨後建築物倒塌事件，並非第一次發生，

前年北部城鎮索蘭（Solan）一座 3層高建築，及孟買一座 4層高建築，

亦在雨後倒塌，分別造成 14人及 10人死亡。

同日，6月 9日，中國浙江省諸暨市，

遭到有氣象記錄以來最強降水，達每小時 95毫米，

市氣象台發佈紅色預警信號，防備當地這一場「百年一遇」特大暴雨。

這場大暴雨，無論在強度、時間和突發性上，都是當地有紀錄以來的最大降雨。

諸暨市馬劍、陶朱、姚江、五洩、應店街等鎮，累計雨量超過 170毫米；

最大降雨量的陶朱白門測水站，則錄得累計 241.6毫米雨量；

每小時最大降雨，則是姚江祝園的 95.8毫米，全市平均雨量 60.5毫米。

當局已啟動應急響應，要求各鎮街和相關部門，加強隱患排查和搶險救援，已撤離 1,835名民眾。

因雨勢猛烈，無法及時排水，導致多處發生淹水或河流暴漲，造成 2人死亡、2人失蹤。

6月 15日凌晨零時 15分，江蘇省徐州市銅山區房村鎮及伊莊鎮，

突然遭遇大雨及龍捲風侵襲，多間房屋窗戶玻璃被吹毀、樹木被連根拔起，

有附近村民表示，龍捲風來襲時，感覺到房子在搖動，情況相當嚇人。

當地政府、應急、公安、消防、供電部門等相關人員，

趕赴受災地區進行現場處置及緊急疏散，將受傷群眾送至醫院治療。

初步統計，至少 12人受傷、90間房屋損毀，其中 12間損毀嚴重。

6月 16日，近日，南亞多國進入濕季，持續不斷的暴風雨天氣引發洪水，

尼泊爾（Nepal）部份地區降雨持續超過 24小時，降雨量超過往年的平均水平。

尼泊爾 77個縣裡，有 30個縣於一日間，發生洪水及泥石流等自然災害，

造成至少 26座水電建設項目受損，另有 10多條橋樑倒塌，20多處道路損毀，

多間房屋被淹、多條溪流水位超過警戒線，

山泥傾瀉更造成 50多人失蹤，其中有 39人是邁拉目齊供水專案的工人。

聯合國世界糧食計劃署（WFP），在 4個地點部署 28艘救援船隻及百多名救援人員，

隨時展開救援行動。

6月 18日，尼泊爾官員稱，其中一個工程項目地盤裡，有 11人死亡，

包括 2名中國工人及 1名印度工人，另一處地點，再有 25人失蹤。
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6月 23日，中國進入主汛期以來，多地暴雨頻生，

東北不少河流出現超歷史洪水，大興安嶺一度發生堤壩潰堤，

造成 400多名工人受困孤島的事件。

黑龍江、內蒙古、江蘇、浙江、重慶、四川等省（自治區、直轄市）21條河流，

水位已超過警戒線，出現「五十年一遇」的洪水。

而額木爾河、盤古河和嫩江支流多布庫爾河等 5條河流，洪水均已超過歷史記錄。

進入 5月份，黑龍江、內蒙古等省區多次降雨，

黑龍江流域面平均降水，較常年同期多近 1倍，是自 1961年以來，歷史同期的第 1位。

而 1961年，正正就是日華牧師出生的年份。

目前，黑龍江上游洛古河至黑河江段水位，已超過警戒水位。

此外，6月 21日，「嫩江 2021年第 1號洪水」形成，

洪峰水位隨時超過警戒線，導致防汛抗洪形勢嚴峻。

鑑於當前極為嚴峻的局面，中國水利部已啟動水旱災害防禦 Ⅲ 級應急響應。

6月 22日，瑞士再保研究院（Swiss Re）統計，上年 2020年是「六十年一遇」的農曆庚子年，

人類史上，每逢庚子年，都必定會有重大災害降臨，上年當然也不例外。

未計算新冠肺炎疫情所造成的損失，

原來，2020年創下了有史以來溫度最高的一年，導致颶風、野火等惡劣天氣頻生。

於 2020庚子年間，共發生 274宗巨大自然災害，奪走近 8,000條人命，

造成 2,020億美元的經濟損失，其中保險賠付了 890億美元，

是記錄中第五高，超越 2019年的 630億，及過往十年平均值的 790億美元。

巨災原因，主要來自洪水、冰雹、暴雨、野火、乾旱等，

其中，上年兩大元兇，是猛烈的風暴和野火。

上年北大西洋颶風，猶如一場接力賽，史無前例的 30個颶風，打破 2005年 28個颶風的紀錄，

令聯合國世界氣象組織（WMO）慣用的 21個颶風名字全數用盡，只好改為以希臘字母命名。

去年第 13及第 28個被命名的颶風蘿拉（Laura）及颶風伊塔（Eta），並列為去年最強的颶風。

期間，伊塔不僅肆虐美國，同時侵襲哥斯大黎加、薩爾瓦多、瓜地馬拉、宏都拉斯、

墨西哥、尼加拉瓜及巴拿馬，釀成 211人死亡，是中美洲 20多年來最嚴重的天災。

去年極端高溫肆虐美國西部，加上頻繁的閃電現象，催生了 17宗野火，

血紅色天空宛如末日，野火更蔓延至人口密集的住宅區，許多人攜家帶眷、棄屋逃難。
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美國野火引發的保險賠款，亦創下了史上第三高的紀錄。

而澳洲，自 2019年 9月開始肆虐的野火，直至隔年三月才平息，

包括澳洲國寶無尾熊在內，至少數十億動物葬生於火海，焚燒面積超過三個台灣。

此外，亞洲地區，包括印度、孟加拉、尼泊爾、中國和巴基斯坦，

則飽受季節性降雨帶來的洪水災患。

整個夏季的豪雨，令中國長江的洪水一波接一波，當地氣象局連續發佈長達 41天的暴雨警報，

尤其四川及重慶的水患最為嚴重，影響 7,000多萬人民。

連世界最大的水利工程「三峽大壩」也逼近潰堤，

加上長江流域是中國主要糧倉，當局更發出「節約糧食」的警示，

整體保險賠款超過 20億美元。

瑞士再保研究院大膽預測，隨著全球暖化，次要危險發生的機率亦將會大幅增加。

顯而易見，整個世界接連發生達百年一遇的大自然災害，

突如其來的暴雨洪水，幾乎完全淹沒城市，造成經濟及人命的重大損失，

種種極端天氣一直沒完沒了，進一步明證，

神藉日華牧師頒佈的「2012信息」，是千真萬確，亦是世人唯一的答案！

影片：壹傳媒停刊應驗篇

自從 4794的起始日，1996年的「雙氧水事件」爆發開始，

其中一間最猛烈攻擊錫安的傳媒，必然是壹傳媒旗下的報刊。
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不論是《蘋果日報》、《壹週刊》，或是《壹本便利》等等，每隔一段時間，都會進行惡意中傷。

縱使教會主動聯絡他們作出澄清，他們仍舊是充耳不聞，更從來不會發稿澄清道歉。

原因，他們自以為可以躲在新聞自由的盾牌後，

即使他們的報導，全是捏造的謊言，但只要能夠煽動足夠的市民，他們就可以橫行無忌。

同時間，他們的謊言，亦令很多弟兄姊妹被家人、同學、同事和朋友逼迫。

有些，甚至逼於無奈而離開教會、信仰崩潰。

這些辦報人，為著銷路、自私的賺錢原因，不惜毀滅別人的信仰，

他們雙手，沾滿了別人信仰的鮮血。

而為著保護弟兄姊妹的緣故，教會就想出了成立網站 ZionDaily，成為澄清、發聲的途徑。
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例如︰回應 2006年的報導、回應 2012年的報導，

2011年，我們甚至以短片方式作出回應。
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但大家可以看見，當這些澄清回應發出後，

對方亦從來不會盡新聞工作者的基本責任，引用當中任何一句作出回應報導。

原因，他們深知，只要我們所發的聲音，不是普羅大眾可以聽到的話，

他們的謊言，就可以繼續發揮功效，弟兄姊妹，亦會繼續因此而受逼迫。

然而，最近我們知道，於神的計劃中，當聖殿完成、新婦被塑造完成的時候，

神必定會為新婦伸冤，甚至審判她的敵人。

於是，我們就看見香港的傳媒，不斷受打壓，

尤其是壹傳媒集團，更是官司纍纍，負責人被捕、收押，甚至判監。

而於上星期日，6月 20日的主日信息，日華牧師提起，
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於主耶穌時代，沒有《蘋果日報》或西醫成為祂的敵人，我們卻有。

然而，翌日，6月 21日，《蘋果日報》的情況隨即急轉直下，

宣佈最後一份報紙的發行日，為 6月 26日星期六，出現共同信息 626。

但到了 6月 23日星期三，因著另一位主筆李平被捕，

決定所有刊物於 6月 24日星期四停刊。

6月 24日，原來距離日華牧師的生日日期，

9月 1日剛好相差 69日，出現 69的共同信息。

並且，6月 24日的發行數目，是 100萬份。
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於這幅發行數字的圖片中，除了 6月 24日的 100萬份之外，

圖中數字亦剛好提及，6月 9日的發行數字為 109,000份，

再次出現 69，與及日華牧師生日 9月 1日的雙重印證。

再一次，世事看似是無跡可尋，

但其實，所有事情的發生，亦是於神的掌控之中，一日也不偏差。

而今年，我們亦會看見，這種審判的力量，將會隨著聖殿的建成而不斷遞增！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「修補時間的遺憾」信息。
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問題：「日華牧師，你帶領我們整間教會時，或是於自己的人生信仰中，

其中一點與外面教會有著最大分別的，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，

而是真的能夠帶領我們一起切實執行真理，付出貢獻去建造這個聖殿。」

答：承接上一篇信息。

當我們能夠成為真正的聖殿，完成所有家具，包括至聖所約櫃的時候，

那時，神的同在，會大至審判的階段。

所以，我們一定要預備好自己，否則他日復興臨到的時候，我們真的會被擊殺。

原因，對於錫安而言，我們是經歷一切家具所代表的真理，只是其他教會沒有。

因為，他們連一件家具也沒有完成，那麼，他們又怎會是聖殿呢？

而，新婦和小孩子，乃是指整個聖殿，所有的家具都齊備，這是歷史上從未出現過的現象。

原因，我們是得著過去至今，歷史上所有真理復還的累積，去完成所有家具。

當神看見我們完成每件家具的時候，神就以共同信息去成為印證，

證明我們是與神同工，並且，去讚揚我們。

就如老師看見學生答了題，急不及待去給予一百分。

這是歷史上從未出現過的現象。

因為，對很多人來說，神是於他們死後，在審判台上才回應。

但對於我們，卻是每星期也回應，

因為，就如主耶穌般，神看我們是祂眼中的優異生。

並且，神給予錫安的回應，是更難。
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因為，神向世界說話，是一件很容易的事情，但於過萬年前，去製造時代信息，

並且，於我們的年代，特定的星期發生，這就極為困難。

相對，我們於神的眼中，就是達到這種寶貴程度。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 594修補時間的遺憾（24）
問題一：「牧師，聽你分享到，你帶領我們整間教會或於人生的信仰中，其中一點，與外面教會

有著最大的分別，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，而是真的能夠

切實執行真理。

這令我想起，為何神會用共同信息呢？

神既創造天上的星宿，又藉著人實際地建造金字塔、西奈半島星圖和秦皇星圖，

這是需要人真正付出血汗、時間、金錢去建造，藉此印證我們。

就好像一個對比，原來，你帶領我們也是這樣，絕不是紙上談兵的，而我們是真正執行

真理，付出貢獻去建造這個聖殿。

這聖殿不像外面教會的神學院那樣，一味講理論，而是一群人一起跟隨你的帶領，

建造一個很實際的聖殿。

牧師，請問你會否在這概念上有一些看法呢？」

答：承接上一個星期的信息。

其實，錫安特別在於，對比其他任何教會都不同的是，

沒錯，我們同樣有敬拜讚美，但我們不會犯敬拜讚美中，最不可干犯的巴蘭罪行，

即是，我們會執行，但我們執行時不會污染它。
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就等如一群賣唱的，就在聖殿裡唱歌，不是吧？

主耶穌也恨不得用機關槍將他們掃出來，而不是用鞭子將他們掃出去那麼簡單了。

可是，現在這種巴蘭卻成行成市（意指︰行業已形成一定規模和市場），

滿街都是一群這樣的垃圾，對不？已經唱到出了名。

這就是我們跟他們的不同。

即是，我們沒有污染每一種獻給神的祭，不會在祭物中，留下一點歸自己的。

我們曾經看見，有祭司的兒子，即以利的兩個兒子，他們不就做這種事情嗎？

明明是獻給神的祭物，他們卻硬要分一份，竟是如此！

他們甚至覺得，神給予他們的祝福不足夠。

可是，你會看見，我們所做的每一件事，其實也會帶來壓力和缺乏，

但我記得，我開始教會時，最想像不到的是，我們認真執行《聖經》標準，竟帶來基督教的非議。

我真的萬萬也想不到，我真的從未想過，他們竟喪盡天良至如此地步，

實情是甚麼呢？他們是怎樣呢？

他們甚至不是搬弄是非了，而是偷換概念，明明我們已做得如此偉大，

他們死十次，也無法做到如此偉大的事 —— 選擇將講道和詩歌白白送出去。

但是，他們竟可以將我們說成是十惡不赦！

哈，多麼邪惡？！

你們的牧師，原來就在做這些事情，將別人如此善良、成為榜樣的事情，

也可以偷換概念，將我們說成邪教？

「嘩！真的失覺了！」
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「真想不到，這些魔教教主，竟如弱智般不斷無事生非，在基督教裡做這種事情。」

這是我實在想像不到的事情。

因為，起初我會想，你們這樣做，應是義不容辭地改變，

《聖經》也這樣說，我應該成為他們的榜樣，每一個人都會跟著我做。

結果卻不是！我做了這些事情後，竟變了邪教！

嘩！我覺得，真是難以形容。

遑論你是一位基督徒，即使你只是一個普通人，你也不應該這麼做，對不？

難道我行出這些《聖經》真理，不會刺透你的良心？

我這樣行真理，不會導致你有罪疚感嗎？

原來沒有的！突然間，我就要被趕盡殺絕、我就要被他們逼迫了。

在這種光景下，就度過了我幾十年的信仰與事奉，當然，這是我當初意想不到的。

但這就是教會界的典型情況，行每一個真理，他們都要想一些方法，以不用犧牲的方式去獻祭。

這就如同主耶穌當初趕走牛羊鴿子的情況，

即是，神所要求的，他們卻打盡折扣，

這樣，又怎能妄想經歷到神呢？對不？

而我們，當然有按《聖經》執行，

並且，我們亦因此成了一個 standard（標準）、成為一件家具。

影片：成為聖殿家具的信仰經歷

於進深分享聖殿的教導時，日華牧師進深解釋，

《啟示錄》提及，我們是如何為千禧年所有人的信仰作預備。
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原因，既然我們將會是建立出真正聖殿的唯一新婦，

那麼，我們必然對聖殿的建立過程，與及被提後的世界，有著最仔細的理解。

而當我們被提後，全世界所有人都會知道，

錫安必然是全球所有人，包括千禧年的人唯一的信仰榜樣。

並且，既然聖殿不同的家具，其實，都代表著不同的信仰經歷，

因此，錫安所能夠給予的榜樣，

就是讓所有人知道，如何成為聖殿家具的過程。

從我們身上，看到聖殿的真正意義，

可以按部就班地，知道神於信仰上的真正要求，

藉著我們所有人留下的信仰蹤跡，尋找到這條唯一的天路。

以下，是日華牧師於校對今篇主日信息時的進深分享。

為何我會說，我們是一所聖殿？

我們是別人一千年裡的聖殿呢？

因為，他們會藉著我們的事蹟，經歷屬於他們的家具。

他們在一千年裡，如何經歷自己的銅祭壇？

正是來自錫安信仰的榜樣！

從舊約中，你是無法得著這些，

在舊約聖殿，看到銅祭壇、洗濯盆，但這是甚麼呢？

你能夠解明它，已經算很高智慧了，對不？
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所以，舊約，歷來都不是真正的聖殿，新婦，歷來才是真正的聖殿。

因為，你可以從一個聖殿的歷史中，

真正分別出銅祭壇、這裡是洗濯盆、那裡是金燈臺。

而我們的信仰，正是達到這個階段，對嗎？

因此，我們便是聖殿！

我們讓他們經歷家具；我們讓他們知道甚麼是家具；

我們讓他們學習如何在信仰上，達至這些家具。

這才是聖殿的真意！

聖殿的真意，就是讓人經歷到信仰，

在信仰上，知道它是有跡可尋和經歷神，

所以，舊約的聖殿，行不行？是不行的。
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因為，裡面含藏著千古之謎，至今，舉世九成的教會都不明白箇中含意。

就如，早年錫安分享「會幕」，

我相信，對許多教會而言，「會幕」是很陌生，亦是最難分享。

因為，看著那些經文，實在不明白箇中含意，

還要慢慢數有多少柱子、皂莢木如何做、數那些鉤、再數多少肘等，他們根本應付不來。

所以，以舊約來說，對於不懂解謎的人，根本不知道這是預表及預言甚麼，

甚至，不懂如何去經歷和面對。

但日後的千禧年呢？他們將會有一所聖殿。

現在你們便明白，為何我們要這樣？

為何我們要經歷這些事？為何我們會有美麗的誤會？
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因為，這些際遇、遭遇，便成為他們的榜樣，

讓他們知道 ——原來，這就稱為洗濯盆、那個稱為靈浸、這才是真正的水浸；

而信心，原來要到這個階段，才稱得上銅祭壇，

並且，信心的階段，要懂得撒種，就是在壇上獻祭，

真的是有血有肉、有血有汗，真的付出了他們的經濟與心力。

於是，他們才能逐步地藉著我們，看見聖殿，從我們當中，看見信仰的步驟，

更從我們幾十年的歷史中，揭開了神對信仰真正的要求。

為甚麼？何謂「真正的要求」？

我們到時已經被提，難道還不是真正的要求？

還要到哪裡、或找誰，才能說給你聽？

然而，我們不是被提就完結了，

相反，所留下來的事蹟，是很詳細記載、很仔細的，就連教導也是，

甚至，我們解釋的內容也是 ，已完全脫離僅於知識層面。

那是真真正正，最低程度，讓人性發揚出光輝，就算未能達到神聖的階段，

為甚麼一定達不到？因為，神要求祂的聖殿，要解明聖殿的共同信息。

新婦，其中一個 job （事工），就是將聖殿這個千古之謎解開。

所以，將來的一千年，已經有人解通了，根本輪不到他們，對嗎？

因為，這個難題何其大，要成為世界上第一個。

如同，有人給你一個很難的千古謎題，

而你是在一萬二千年中，唯一且第一個解明的人。



20210627 www.ziondaily.com

30

好比你解通魔術，全是準確的，

然而，第二個抄襲的人，算得上是甚麼呢？

當然是解通它的人，才是最難的，

當中，要學習多少事情、要嘗試多少事情、在過程中要成長多少，

才能在這成千上萬年的時間裡，成為唯一解明千古謎題的人。

所以，你便看到，神帶領我們，正是證明了這事。

錫安正是如此特別，在信仰上能解通千古謎題，

包括神在千古之中、歷史之中的掌管，

並刻意留下足跡，讓我們看見 ——你解開它們，就對了；

日華，你解開這些，就對了；你這樣的解法，全是正確的，

因為在歷史中，我正是留下這些足跡，成為你的共同信息。

所以，為何稱我們是聖殿，便是這原因；

為何神於接下來一千年裡，要一所聖殿，亦是這原因。

然而，你細看，以色列人仍想要取回那個石造的聖殿，

若那個真是神想要的，一早就帶到天上。

其實，神所要的，就是真正的那個聖殿，

當人們一看見這間教會，便知道一件件的家具，代表著甚麼，

並且，如何實際地經歷當中的準則和須作的見證。

所以，這正是為何我曾多次提及，你們的金筆回應是十分重要。

因為，他們會看見你們一起經歷那件事，而你們到底是如何應付呢？

並且，日後他們一定會追看這些回應。

為何？我舉一個實際的例子，他們一定會這樣做。

當被提的時候，他們一定會盡量地聽我所說的信息，

但他們會想：「哎呀！我自己仍未有能耐做到。

可是，我記得除了日華，我沒有辦法做到，但我可以趕上某一個人的信仰。

我知道被提的其中一位新婦，是文偉，那我追看他所有的留言。」

明白了嗎？
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因此，他會追看你所有的留言，在這過程中，見到你的信仰程度，以你作榜樣，

若還是覺得不行，文偉的標準仍太高，則尋找另一位小人物。

找遍了所有的小人物，看到這人能夠被提，不過，他是以童女的身份被提，

因此，便持續地追看他聆聽這些信息後，所有的回應，

以及，他於多年的經歷中，一切的際遇。

有些人會提及他們在雙氧水事件中的態度和經歷，

可得知，原來他們會這樣作。看見了嗎？

他們任意地趕上任何一個 branch（分支）都可以，

他可以趕上賓客的，他可以趕上童女的，他亦可以趕上新婦的 branch。

錫安，是世上首間教會，可以如此完整地陳列出來，這正是聖殿。

聖殿是甚麼？聖殿就是 ——你是會眾，便可以學習做會眾；

你是童女，便可以學習做童女；

若你是新婦，便可以學習做新婦。對不？
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聖殿一直是如此！

舉世那有一間教會可以如此？

他們很多人連會眾的標準也未達到，更遑論做新婦和至聖所？

一定不行。

所以，唯一能夠成為聖殿的標準，只有一間教會，

因為，那個就是別人效法的榜樣，

並且，這間教會是一個整體的，亦是 1455，不多也不少。

我不能夠強行讓一些認親認戚的人進來教會，讓別人向他學習，這樣便出事了。

最後發現，你向他學習，以為他被提了，

但原來他不是，甚至連毛衣人也做不到，反而到處逃難中，這樣便會害人害己。
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因此，1455，是神定立了一個已指定的 number（數字）和作為。

所以，你們便明白，為何我在數年前，已提及大家的金筆回應是十分重要。

自從我知道我們是聖殿的時候，我便這樣說，

因為，我們不單是培養千禧年中，這些人將要效法的新婦，

另外，有些人會效法童女，有些人則會效法會眾。

謹記，那時候你們所結出的果子，都被計算進永恆戶口中。

所以，我們被提後，相繼地會結出果子，

因為，我們正是這唯一的聖殿。

來到這裡，於校對這段精華短片時，日華牧師進深解釋，

其實，當我們被提後，千禧年的人，會因為效法我們，成為我們的果子，

而我們亦因此得到更多獎賞，這是有先例可援的，

就正如主耶穌是葡萄樹，我們是祂的枝子一樣。

日華牧師分享：

關於那一千年裡，他們都是我們的果子，這說法其實是有先例的。

因為主耶穌建立了聖殿的榜樣，並且，祂開始了聖殿裡所有家具，

甚至，整個聖殿被拆毀的三日後，祂再次重建，祂就是那一個聖殿。

之後，接下來的二千年，所有人的 credit （信譽），

即信主或效法榜樣，一定是 on（源於）主耶穌。

因為，若 credit 不是出於主耶穌，

那麼，救恩就不能傳遞給我們，這一定是互為的。
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祂就是我們的聖殿、榜樣，亦是我們的救贖！

祂與我們的 connection（連繫），

如《聖經》記載：「祂是葡萄樹，我們是枝子」一樣，

其實，接下來的二千年，這個現象都是一樣。

因為我們是依照主耶穌所做的，同樣是建立聖殿，

之後就成為一個 monument（紀念碑），

接下來的一千年裡，他們都會學習我們，

甚至，以我們成為一切的依歸！

當然，那一千年裡，他們亦可能有老師、師傅，

但真真正正的依歸，連他們的師傅也要學習我們！

既然如此，我們會成為主耶穌的果子，

同樣，那一千年裡，他們都會成為我們的果子！

所以，我們的獎勵，做到如此階段，為何在神的眼中，價值是如斯的高？

因為，回望每個人，全都只屬於那個世代，唯獨我們一定不屬於那個世代！

我們不單成為榜樣那麼簡單，而是他們整個信仰的依歸。

因此，我們在永恆裡收取的果子，

比現今、上一個世代的任何一個宗教組織更多！

所以，我們不在乎成就有多高，最重要，是符合神標準的程度。
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正如主耶穌在世事奉的三年半，祂的成就有多高？

甚至最後 ending （結束）被釘在十字架，在人眼中，怎可能算為成就呢？

我們亦會一樣，我們最後將會被提，

原因，隨後神讓我們對整個世代，一千年裡的影響，

導致我們之後的成就，比有生之年所得著的更大。

甚至被提之前，縱使我們擁有復活身體，亦無法產生這麼大的成就，

必然是之後的累積，才會是最大的成就！

現在，接續 2021年 5月 24日，日華牧師的分享內容。

日華牧師分享：

當我們仍存在時，全球將前赴後繼地來到；

若我們被提了，不用怕，你仍有一千年。對不？

你試想，他們還不珍而重之嗎？

存活於地球的日子已餘下不多，還不前來嗎？

豁出命也要前來吧！對不？

這就是他們到時候，會認清的事實，皆因，神會一次性地打開。

你試想，祂能隱藏這個謎語如此長久，亦預計了打開這個謎語時，是非常盡興的。

眾人皆會說：「啊！真的太厲害，謎題終於一次性地解開了。」

所以，現時，神於共同信息上，已做到如斯程度，怎可能沒有下一步？

怎可能不知道下一年怎樣度過，以及如何預備？

事實上，當我們提及下一年如何預備時，

其實，祂可能用了超過一萬二千年去預備，也不足為奇。對不？

我正是提及這一點。

所以，你們現在便明白，原來，聖殿的原意，

神希望存留一個怎樣的聖殿，給接下來的千禧年？

絕非是一個仍然沒有人能解開、明白、效法，且是石造的建築物。絕非如此！

來到這裡，於校對這段精華短片時，日華牧師進深分享，

於建立聖殿的過程中，我們除了經歷各種家具所對比的真理之外，

在分享這套「2012信息」的過程中，我們亦解釋了一個又一個的千古之謎，

其實，這正正亦是聖殿被建立的一部份，就是將聖殿不同部份組裝的過程。
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日華牧師分享：

其實在聖殿建成當中，有一個 parts（部件）是很特別的，從來沒有人解明它。

而另一方面，我常常提及聖殿完成時，她其中一個責任，就是解明千古之謎，

其實「千古之謎」這一個預表在哪裡呢？

就在整個聖殿的建造過程中，當聖殿合併而成的時候。

其實，神於整個人類歷史長河中，就是這裡一件，那裡一件地完成。

祂從來沒有將其 come together（整合），變成一個稱為「聖殿的整體」的奧秘，對嗎？

原因，將它們如 LEGO（樂高積木）一樣拼合，

就好像我們拼 LEGO，是一種考腦筋的做事方法。

聖殿亦如是，於聖殿最後階段，所羅門將其完成時，

我們都知道，因為聖殿不同的 parts 在不同的地方完成後，

於所羅門定的日子中，一同 bring together（聚集在一起），同時合併，便組成聖殿。

並非在同一個地方不斷施工，如香港一樣慢慢逐層興建，

相反，是不同的 LEGO 在不同的地方完成後，日子一到，就合併在一起完成聖殿。

所以當那些部件，拼在一起的剎那，聖殿就完成了，對嗎？

我們的「2012信息」豈不示範了這件事情嗎？

我們就是將所有事情，慢慢拼在一起。

因為，當每件 parts 位於不同地方時，

世人雖看見這些 parts，卻不知道箇中意思，覺得不 make sense （合理）的。
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唯有合併後，大家才恍然大悟，「啊！原來是這樣子！」

原來這是柱子，那是門，幔子原來是這樣的，

當立體的時候，組合後，所有 parts 都是 make sense 的。

我們豈不是做了這件事？

其實「2012信息」就是將歷代歷世的千古之謎，這眾多必有的元素完全 come together，
當我們 come together 至「天馬座行動」後期，神就開始指證我們就是那個聖殿，就是那位新婦！

當然，起初沒有如此「大想頭」（誇張的指望），覺得自己就是那唯一的聖殿。

但，當我們拼到一個程度，忽然，神開始用共同信息，印證我們的身份，

即印證我們是真命天子、是新婦、唯一的，就是那一間錫安教會，是後期才這樣。

因為我們正在完成，所羅門在聖殿最後 final（完成）的 action（行動）。
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其實一直沒有人能解明，為甚麼要分開，最後才拼在一起呢？

現在就知道了，原來是錫安的「2012信息」做了這件事情。

就是「2012信息」將所有 parts 拼在一起才能組成聖殿，

歷代歷世的人都沒有這樣做，也不懂得這樣做，所以，他們沒有資格變成聖殿。

因為聖殿其中一個責任，亦是最後要做的，就是解謎，就是拼在一起。

未組裝前，它們也只是 parts，在任何地方也只是 parts，
但到了那日子，它們拼在一起時，合併後，聖殿就完結了，就正式完成了。

其實，對於組裝聖殿這個概念，歷代歷世的釋經家也不知道，這是一個啟示。

然而，會幕的設計，早已告訴我們，會幕需要不斷組裝，每一次移動，都要分拆、組裝。
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亦因此，所羅門是以特定的方式去建立聖殿，

就是於不同地方製造不同組件，再運送到聖殿的位置，於短時間內組裝。

這個過程，是神刻意留下的提示，讓我們知道，當真正的聖殿被建立時，

神於全個人類歷史所放下的不同謎題、聖殿的不同組件，

也會因著「2012信息」，而被組裝起來，變成了真正的聖殿。

日華牧師分享：

假如「砌合」是這麼重要，其實，會幕也經常需要砌合，對不？

尤其是它的設計。

對於它的重要性，那時，我們沒這麼重視的原因，

因為會幕自身的「設身處地」，導致它經常需要搬動，

於是乎，每次搬動，也必須拆卸，每次停留，也需要砌合。

所以，我們認為它「設身處地」，便沒有想到，它其實是個啟示。

但是，直至所羅門處理此事，其實，神是有意要他這樣做，

讓我們知道，那就像 Lego（樂高積木）般 come together（組裝），這是一個啟示來的。

神是有意要他這樣做，對不？
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事實上，眾所周知，你取一塊石頭來，才慢慢用現有的工具來量度，

對於如此龐大的基建，這是相對容易的。

但是，這麼巨型的建築物，因為我們現在知道，那個時代的建築物，

其準確程度，是連一張紙也無法穿進去。

那條縫隙，根本無法紙張穿進去。

可見，其度量衡的準確程度，真的很可怕！更何況是聖殿呢？

聖殿時代一定如此。因為聖殿山的石頭確實如此，真的連一張紙也無法穿過。

從地道找出來的，同樣是很巨大的石頭，完全不能把東西穿進去，

然而，聖殿的設計是刻意如此，讓我們知道，其實，它的難度是更加高。
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由是，當追溯會幕，它看似有意無意地，導致它經常需要砌合，

其實，箇中是有一個原因。

是的，原來「砌合」本身，已經是個很重要的啟示。

它並非一件物品，乃是一個 process（過程），而這 process 於會幕時期，已經多次重複。

不過，驟眼看來，你會認為是迫不得已，因為於那 40年間，它經常需要搬動。

但當你看回聖殿，其實，它是其中一個啟示，預言聖殿的完成。

固然，這 part（部份）是十分重要，對不？

若它不砌合完成，它永遠都不是一座聖殿，

只是一些零碎、完全沒有意義的 parts（零件）而已。

然而，現在我們卻把歷史裡，許多人認為沒有意義的 parts（零件），

甚至，人們看為反證基督教的事，我們將其砌合起來，發現它們全都有意義，

包括我們提及的神話，甚至，最奇妙、明顯的西奈半島星圖上，最左邊的金字塔。

人人都不會認為它與聖殿有關。

可是，整座金字塔設計的尺數、寸數，經已說明所羅門，何時建造耶路撒冷的聖殿，

然後，從這裡拉線回金字塔時，還可看到出埃及記，以及許多事件的年份。
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其實於約櫃裡，已隱藏一個很重要的意義，正是「砌合」的部份，那是一個啟示。



20210627 www.ziondaily.com

43

剛才，我們特別針對聖殿，看見其「砌合」的部份，

但原來對於會幕，這根本是會幕建造完成後，

常常會出現的現象，即它常常都需要砌合起來。

因為每一次拆營時，皆要把它拆掉。

資料員（文偉）：

當然，世上沒有人能看見這一點，因為他們連 parts（零件）也沒有，

連 parts（零件）也沒有，根本不用想怎樣 assemble（組合），即怎樣砌合。

但之前牧師曾提及，有關「砌合」的啟示，

也指到看回所羅門，也是突然之間，是 suddenly（突然地）、很短時間的，

總之就是這樣，好像沒有 further（進一步）。

可能，我們尚未到那個時間，所以，還沒 experience（經歷）這一點。

日華牧師：

其實「2012信息」，正是「砌合」的 process（過程）。

為甚麼？

舉世而言，人們不懂得把信仰與家具 relate（連繫），他們其實不知道的。

因為，當家具 relate（連繫）信仰時，

你才 exactly（確切地）知道信仰的 dimension（維度），對不？
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意即，很多人不懂得，把銅祭壇 relate（連繫）甚麼？把洗濯盆 relate 甚麼？

若不懂得把洗濯盆 relate 甚麼的話，那麼，人就不懂得怎樣除罪。

而普遍教會，一定不懂得這點！

不管人犯了何罪，都任由那人當執事，甚至不會管教他，對不？

這可說是其中一點，當年我與加拿大的趙仲權的爭論，就是他認為我過份嚴厲。

因為，當時我不懂得以家具的 dimension（維度），

即這就是洗濯盆，來與他談論，但現在就知道了。

換句話說，我們亦把全世界，向來看為謎團般的事情，以及信仰的情操，

我們親自把它們，mold（鑄造）為一件家具，在信仰上如此執行。
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舉例，我把 Rhema 說成金燈臺，但那確實如此，然後就要按著它的標準，

單單這一點，都已經讓某些宗派不接受舊約，

當然，猶太人也不接受新約，對不？

那麼，怎樣「金燈臺」呢？對不？

但唯獨這樣才能夠，首先，將歷代歷世以來，許多可能將要成為約櫃，

或將要成為銅祭壇、洗濯盆，遺留下來的 doctrines（教義），

我們將它 mold（鑄造）變成一件家具，然後，我們經歷了這件家具。

但是，它們和很多世界的歷史，或很多神於歷史裡的不同操作，是完全沒有意義的零件，

「2012信息」正是將它們全部重新組合。

其實，我們分享的浸禮，是有別於浸信會分享的浸禮，

因為，他們仍未把它 mold（鑄造）成一件家具。
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當然，在我們教會早就知道，所有真理復還就是家具，這是我們一直都知道。

但許多時，甚至連該宗派自己也不知，對不？

但當我們知道浸禮或信心，就是這些家具的話，

我們就將它真正的 dimension（維度）加諸於它，

然後把它 put（放在）我們的生活、我們的信仰，然後去經歷。

那些經歷是他們沒有的，就算浸信會也不會以靈浸，作為他們其中一個根基，

極其量只會叫會眾受洗，並沒有打算洗淨他們的罪。

一方面，是主耶穌基督洗淨他的罪。

即是洗淨我們的罪是多麼重要？之後，難道我們繼續犯罪嗎？
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所以，接著我們用神的話，洗淨我們的罪，這才稱得上洗濯盆。

然而，裡面還有甚麼罪需要洗淨呢？

原來，靈浸會導致我們，需要面對另一批事件。

即一個普通人信主，需要面對一連串的挑戰，

可是靈浸後，才開始發生更多的事情，

靈浸後，才面對更多的挑戰，對不？

那是否需要我們洗淨它呢？需要的！

換句話說，他們只不過將許多家具的碎片，或最雛型的物件放置於此，

根本尚未將其 dimension（維度）打造及製造。
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當我們將它全部 complete（完成）後，這是過去這麼多年來，我們的信仰經歷，

但唯獨「2012信息」，我們將它 put together（放在一起）。

當然，裡面除了家具之外，還有許多其他物件，對不？

裡面包括甚麼？單是會幕，已能讓你看見，

除了銅祭壇和洗濯盆，外院也不單只有這兩件家具，

外院根本有它本身的設施，有它的皂莢木、幔子和釘子，對不？

那些物件，豈不道出那 1,500年，因外院是 1,500肘，

其實，環繞著我們的歷史，有何意義和價值？

但唯獨我們拉線，就好像這裡一點、那裡一點，將全球歷史，融會在信仰的復還，

然後，再加上神在信仰上、這地上，其實鑄造了甚麼？
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故此，我們在縱橫交錯的 11、12年裡，關於「2012信息」，

是伴隨家具復還中的人類歷史，終於有了 meaning（意義）。

許多碎件，當我們不拼進聖殿，我們甚至不知，它是聖殿的一部份。

即是「2012信息」，我們分享了很多東西，卻從不知道它是聖殿的一部份。

譬如西奈半島星圖，我們以前絕對不知道，它是聖殿的一部份，對不？
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它證明了神的同在，讓我們瞻仰神，給予我們信仰上的經歷，

以及神在歷史中，遺留下來的明證，

豈不就成了整個聖殿的牆壁、柱子、殿頂及地磚，圍繞著這些家具，

全部 come together（一同整合），便形成整個信仰典範。

所以，我們分享的「2012信息」，當中接近一半以上的內容，

是其他教會隻字不提、沾不著邊，一句也不分享，

因為他們連聖殿的家具，也無法整全分享。

可是，我們不單將聖殿的家具講解完全，

然而，是否將家具講解完全，便就此作罷呢？不行！

正因，神在整個人類歷史中，關於信仰上，其實在碎件裡打造了甚麼？

並彼此之間，即使歷史學家、考古學家，他們完全不知其意義所在。

他們不知道金字塔代表甚麼，

更遑論知道金字塔，能夠連同西奈半島星圖和耶路撒冷，代表一個龐大星圖。對不？

他們完全不知道，但我們使別人知道。

這正是聖殿的其他部份，一起 come together（整合起來），成為一個信仰 monument（紀念碑）。

所以，它們相對地全都很有趣，當我們細看這些信仰 monument，
它們卻反過來指向我們，是嗎？

意即，它不可能指向其他人，

只有西奈半島星圖，是指向我今年，就是金牛座所代表的牛年，即金牛，亦是香港的今年。
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如此指向，全部出自同一原因，是為了組立一個聖殿。

而聖殿就是信仰 monument（紀念碑）。

所以，共同信息一定要這般 come together（整合），

讓我們知道，為何這步是如此重要？

因為在接下來的一千年裡，人們不會經歷一件事情，永遠都不會，

卻是我們這二千年所經歷的。

我們這二千年會經歷的，就是很多的疑問。

為何會有 UFO？為何會有金字塔？

金字塔有一萬二千年歷史，但為何人類卻只有六千年歷史？

他們許許多多的疑問，

皆環繞著我們身邊的古文物、文化、科技、科學，或是許多遺跡，

以上一切，都成了人們的問號。他們完全不知道是甚麼，

更不知道神在我們所說的現實當中，圍繞著我們做了這麼多事情。

並且，全部都沒有偶然，全都有神的掌管。

他們完全不知道，甚至不懂得將疑問變成信仰，或堅固信仰的元素。

但我們卻將整個人類歷史中的元素，包括政治、國度的興亡，

還有文化的出現，甚至全世界、全個地域，包括人類所崇拜的天上星象。
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我們將全部 come together（整合），所有受造之物皆 combine（結合）作一個大的，

以及整全圖片的信仰 monument（紀念碑）。

這是每個人從哪一個方向，或觀看哪一件事，

他們都不能說，他能夠編出一個佛教的神，可以比這位神更偉大，沒可能的！

即是，接下來的一千年裡面，人們已不需經歷這些作難的部份，

但我們在過去的二千年裡，根本每一個人都有一大組問題，

而那些問題，在人們眼中已是非常龐大。

譬如，為何非洲仍然有人餓死？

如此低能的問題，但人們卻認為這問題大過天，是神也解決不了的程度。

但區區一件小事，怎及得上我們現時分享的星圖呢？

秦皇星圖所說的，是所有由穿梭人類歷史而造成的事，

地上所有伯利恆之星星圖，已經讓你知道，

你以為那些問題能夠難得倒神，但你可有見識過這些嗎？
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若你看過所有拉線，便會知道，那些絕不可能是人為造成，

由聖殿根基石拉線到不同地方，4794只是其中一個，

但我們卻將所有 come together（整合），變成一個 monument（紀念碑）。

在過去二千年中，所有人的問題，並非解不通浸禮、信義會、因信稱義，

解不通這些、解不通那些信仰關卡。

其實是有太多，圍繞著人們身邊的事物，都已經成為一個信仰攔阻。

但我們卻把圍繞人們身邊的事物，變成會幕的外圍、聖所和至聖所。
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即是，我們將整個人類歷史的所有事物，

這些圍繞著我們，與我們並生的歷史過程裡面，

如同走馬燈般走過的事件，很多人唯有 ignore（無視）它。

意即，人們直接不作思考，他們覺得會被 side track（影響），

更覺得自己根本想不通，甚至不會扶助到自己對信仰的理解。

但當這些人來到錫安之後，尤其過去的十一年裡，這完全不成問題。

我們把它們變成有 meaning（意義），並把它們集合起來，讓你們看見，

全部皆指向一個方向、一個做事法，以及一個答案，

並且，答案還要指向我們，非常可怕。

歷史上哪有可能發生過這種事呢？不可能的！

即使，提及任何一個我們所分享的信息，想比我們厲害是非常困難的。

然後，我們卻把它們全部 come together（整合），

變成有 meaning（意義），並真正擁有共同信息的印證，

那種程度，已經一次過破解了，過去二千年當中，所有人在信仰上會有的任何攔阻。

所以，現在我們還欠甚麼呢？

而導致接下來一千年裡，眾人以我們為依歸呢？

就是只欠一個印證！

主耶穌基督最大的印證，並非祂釘十字架，

而是祂從十字架下來，可以擁有復活身體，然後被提，

正因這一件事，才出現了基督教，若沒有這件事，哪會有基督教？
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祂做得再多，也只不過是一個三十三歲的普通人，被釘死在十字架上。

與所有其他被釘死的人一樣，以及所有於主後 70年，在羅馬攻入耶路撒冷的時候，

被釘死的所有人也是一樣，對不？

不論是叛軍，或是猶太人，他們同樣在那地被釘死，對不？

為何我們只記得一個呢？

因為，最主要是主耶穌基督釘完十架後復活，且有復活身體。

接著，過往所有事情也成立！

而所謂的所有事情，意指之前的三年半而已，對不？

就是因著這事而全然成立了。

所以，我們現在仍欠甚麼呢？

我們不是已有一套理論了嗎？

其實，就是我常說的，就是我們被提那刻，一切就會由那刻開始。
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這是《啟示錄》第十一章所說，一切從那刻開始，才會有後續，是嗎？

然而，現在回看我們過往的十一年，

便完全知曉，為何別人尚未明白當中的家具。

差不多，以普世來說，暫未有任何人，

如我們般，因有整全的認識，以致能認識每一件家具。

可是，全世界哪有人會像我們一樣，有整全的認識呢？

所以，他們對每一件家具也不認識，你若問他們，是任何一件也不認識。

因為，你必定要認識全部家具，才會認識其中一件。
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然而，他們不僅不認識家具，甚至連圍繞著過去，所謂外圍歷史的走勢，

所框著的一千五百年、二千年、及將要來臨之一千年的所有事情，他們也一竅不通。

那些事情，現在已有 meaning（意義）了，

come together（整合）在這 monument（紀念碑）當中後，也有 meaning 了，對不？

正如，過去為何會有所羅門呢？過去為何會有這些？

為何主耶穌基督會在耶路撒冷被釘十字架呢？

為何會在祭司的院子當中受審呢？

原因，那裡就是連接伯利恆之星三點的地方。

因為，那只是旁枝而已，沒有人會指出，耶路撒冷就是那牛腿；
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沒有人會想到，那裡就是伯利恆之星的。而我們卻把那裡成為整個信仰的證據。

那些在旁圍繞的事情，成為了使其更出色的框架。

那就是說，那段時間終於有意義了！

我們曾提到摩押山，即亞伯拉罕獻以撒的地方，亦即興建聖殿的地方，也是牛場。

這些雖也只是旁枝，而不是家具，可是，這正正是圍繞著這千多年裡，

由亞伯拉罕開始，至主耶穌之後的那道圍牆。

可說是，旁邊的文化、旁邊的歷史，從來未有人能把它們解釋，

而我們卻把它們放在一起，變成一個信仰的 monument，
那就是一個聖殿！這還不足夠嗎？
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將來的一千年，他們的信仰或是付出，怎能比我們多呢？

因為，過去的二千年裡，沒有人付出比我們多、做得比我們多，我們卻做得到！

我們就是能把所有及任何事情解通，但其他人卻把它們推至迷信，

就如，有人會到哭牆前哭泣、去聖城參觀，

然而，他們卻完全不曉得當中的真諦、不理解當中的意義。

我們解讀約翰福音時，也能解通為何主耶穌叫那瞎子在西羅亞池裡清洗，

要他來來往住的原因。

就是讓我們知道，當我們以牛腿形狀的軌跡去分析，

便能解通為何主耶穌基督在最後的節期裡，在那裡做的事，

亦解釋了為何要那瞎子，到指定地方清洗眼睛。
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全部也能以歷史圍繞的所有事情作出解釋，那就是唯獨我們教會能做得到。

舉例，我們有一次的擘餅聚會提及，關於主耶穌基督的門徒所說的話、

主耶穌為何要騎驢子進入耶路撒冷。

因為，原來主耶穌騎驢駒子進入耶路撒冷的當天，

正是祭司要挑選一隻羊獻祭之時。

當天人們排開，為了等待那隻羊進來，並喊叫「和撒那！和撒那！」。

主耶穌正是那一刻，叫他們在逾越節時，尋找那一隻驢駒子，然後騎著進城的。

這其實是 match（配合）那段歷史 culture（文化）的背景，

可是，這些是外間不知道的事。
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全世界唯獨我們知道，並且能說得明、解得到。

我們不但把外院，即兩件家具，能解得比別人厲害，

而且，更能把框著它那一千五百肘的幔子，也解釋了！

那就是說，最令人疑惑的現實，我們全部解通！

所有現實存在的真正意義，我們也全部解通！

試想，哪有教會做得到呢？

他們聽後，最多只會認為我們知道多一點新奇事物而已，就是如看新魔術一樣。

可是，現在我們回看，這豈不是一個很瘋狂的工程？是嗎？

而這個工程裡，最瘋狂的是，

當我們解開這工程時，它會時而指向我們。這是很恐怖的！

這正正帶出，神在造這事的時候，已預計我們在思維上的足跡，能到達這裡。

因為，那些地方，其實我亦未去過，耶路撒冷我也未去過，

而這思維上的足跡，讓我們到達而能解通，

並在同一星期，就會看見相關的思維上足跡的印證。

就是如此瘋狂！

現在我們明白，原因，我們為到後世，造了一個史無前例的 monument，
就是整個基督教界的信仰，是絕對跨越和超越，

人類於這數千年裡，自己所發明的各樣哲學、理論、

所謂道教、佛教，又或是儒、釋、道、耶、回等等，也完全未能相比！

因為我們是一所完整的聖殿！

這所聖殿裡不僅是家具，也一定包括聖殿所預表的年代，

而那預表的年代，是包括了整個人類歷史。

聖殿本身藉著外院、會幕、裡面的聖所和至聖所，來描述時代、時間。

我們也能解通當中所指的時間，對不？

因此整個時間的概念，就不會沒有意義，所有東西都有意義了。
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前人所能理解當中的意義，都是零碎地，偶然解通這裡一點、那裡一點。

譬如，但以理的禱告，因他知道耶利米所描述，以色列人被擄七十年，

是因為他們沒有守安息年 490 年。

他們應當每七年，守一年安息年。

可是，他們並不愛主，即使神吩咐他們去守，但他們卻沒有從命。

因為他們計較在安息年中，沒有收成。

即使他們在第六年種出及收割雙倍的收成，但在第七年，仍沒有守安息年。

正是因為在這 490 年裡，他們沒有守安息年，

所以神便讓他們被擄巴比倫 70 年。

而但以理看出當中的因由，於是禱告，求神讓以色列人回歸。
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這些情況，偶然會在經文中看見，一些外面教會的人，偶然亦懂得解釋。

但在我們教會裡，是沒有現實不是證明神的存在，是沒有的，從來都沒有！

在任何知識的範圍下，當你和任何人討論時，

或許他會自以為世界很大，有很多相類似的東西，有很多可能性，

時間流裡有很多發生過的事情，能使你解釋不了信仰。

但我們現在的「2012信息」卻把一切都能解通，

並且在解釋當中，有一點很瘋狂，就是這些解釋，絕對永遠並排著我們的身份存在！

由我們於郵輪上分享「天馬座行動」，及後以同一郵輪重遊所到之處，都並排著這些印證。

而這些印證旁邊，亦同樣出現時間範圍的框架，規範著家具的時間範圍當中的註解。

於我們而言，能整全將其解釋出來。

但對 1000 年之後的後世而言，因為他們所回看的，非單看我們現在 2000 年。

他們會回看得更遠，會回看我們現在 2000 年加上再之前的 1500年。

是如此回看的，屆時，他們便會發覺所有事情都 make sense （合情合理），

不會再有這種疑惑。

這便能解釋了為何屆時只有一個宗教，因為已經有一種教導，

有一種宗教的 monument，已經不同像過去的 3,500年裡，

人們對宗教的理解，認真、認知和證據，以前差不多是並駕齊驅的，

但經過我們之後，這種並駕齊驅將不復再，絕不復再！

只會剩下一個宗教，任何一個宗教，都不能夠提供現在我們所分享的。

所以我們如今只欠一個，就如主耶穌提供了眾多理論，

眾多很好的理論，都只是局限於三年半，但亦是欠一個。

祂被釘十架被提之後，擁有了復活身體，

便變得無人能匹敵，連整個基督教也被建立。

然而，當我們擁有復活身體之後，亦會變得無人能匹敵，

沒有其他宗教能匹敵，絕對沒有。

因為所有事情都會被證明，並非穿鑿附會，全部都是有跡可尋。
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將來為何只有一個宗教，為何要對我們，與我們的教導，有著如此要求，

以及最終為何「2012信息」在這 12 年期間，把我們不斷合併一起？

其實就是，這個聖殿被合併建立之後，內裡不僅是信仰上的情操、信仰上的提示，更是把現實解通。

把我們所謂的「存在」，姑勿論你所指是甚麼東西的存在，都能夠被解通。

無論你指的是時間、創造、歷史、文化、國家、天上眾星、地球的存在，

你所指任何的存在，都已被解通。

這個聖殿裡，其實不僅是家具，實為「整個的存在」。

人類在歷史當中的「一切存在」，原來都是指向一個信仰。

我們解通之後，便變成聖殿、變成 monument （紀念碑）。
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我們把神曾經做過的，合併起來，

在過去歷史當中合併起來，就變成了這個聖殿。

不單止把家具拼湊起來，放於正確位置。

最重要的是，當中的石、柱子、殿頂、幔子、家具架構、

復還時候旁邊所有的東西，所有的存在，都解釋了，因而變成了這個聖殿。

在整個 concept （概念）、人類意識和信仰當中，

藉著神所創造的一切存在，來確立這個信仰，就是如此。

所以，沒有其他宗教能夠完全解釋，絕對沒有其他宗教可以匹配。

更甚者，就算連基督教裡，亦沒有另外任何宗派能匹敵，

現在，我們終於明白了，「2012信息」，正正就是聖殿的建立和組裝過程。

當我們完成所有家具，建立出真正的聖殿時，正如《啟示錄》所提及，

我們就會被神收貨，留下外院被踐踏 1,260日。

至於往後的千禧年，所有人都要效法我們，擁有聖殿家具的信仰內涵，

那麼，他們與我們的信仰分別，在於哪裡呢？

分別，就像是電燈的發明者，與及電燈用家的分別。

日華牧師分享：

如果這樣的話，我們又是一件家具的榜樣，

他們亦於那一千年間，去完成這件家具，其實，這兩者有何 difference （區別）？

其實，正是關於那件家具，於信仰上的認真，以及關於信仰上的堅持，

這是有一個根本性的分別。
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譬如在我們這個時代，真的只會看到銅祭壇而已，對不？

但，看到銅祭壇的人，當中能有多少人，

可以在自己整個人生中，尋找出如何成為銅祭壇的信仰。

這就非常厲害！

因為，那裡有很多讓我們選擇過生活的方式。

我們會有很多的環境、很多的選擇性、很多的嘗試，亦有很多的堅持，

最後，到達一個階段，能夠細察�面的成果。

這才能稱為，從整個人生中，尋找出銅祭壇，然後實習它。對不？

這是非常厲害的 searching（搜索）、一種研究。

這好比一位發明家，從眾多可能性中，發明這一件新東西出來。

該發明家是需經過，譬如，他要發明一個燈泡，

需經過一個研究、學習、堅持的過程，

甚至，不斷實驗至將其變成一個產品的過程。

這確實可稱為一位發明家，對不？

但是，若與一間工廠製造出來的相比，兩者確實相距甚遠！

因為，已經有一個榜樣，讓你能夠像工廠般，將燈泡製造出來。

即，現今世上沒有任何一間工廠，會覺得自己偉大的程度，

可以媲美燈泡發明者 ── 愛迪生，或是 Tesla（特斯拉），兩者根本不能作對比。

他們的心血，同樣是燈泡，

一個是現今製造燈泡的工廠，與一個是當時發明燈泡的人作對比，

在永恆、人類歷史長河當中，你豈能將兩者放置在同一個階段呢？
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但相對我們這個時代而言，我們能夠享受到燈泡，以及享受到所有類似的東西。

與當時他們簡直不知道這個可能性，並且，真的能夠發明出來。

兩者對於燈泡的認識，用一生所投放的投資，很明顯地，兩者是不同的。對不？

正如現時提及銅祭壇，在歷史長河當中，有誰會知道，這是甚麼呢？

縱然是講給你聽，你也未必能肯定。

然而，有人卻自行尋找並證明出來，

然後，將其活活地存留在歷史中。

所以相對地，在過去二千年當中，既然，沒有人發掘到這事情，

故此，當有人發掘到之後，他會在將來的一千年，

在仿效前人的人們面前，其價值相對高於他們。

因此，能夠想像，神簡直是放棄了，

讓接下來一千年的人，去尋找這個秘密。絕對是放棄了！

神是讓這二千年的人去尋找，並且，解釋了何解神放棄一千年的人。

原因，在這二千年裡面，神真的讓人類去尋找，

並而，要在完成這二千年歷史中，最後的 40年才出現。

試想，在二千年裡面，最後的 40年，

才有教會找出聖殿，並找出所有的家具。

但，其他人卻連一件家具也找不到，一件也找不到！

即，關於信心、銅祭壇、百倍祝福的教導，連半點兒也找不到，對不？

因此，你會看到，當我們找到這些家具後，

我們的價值，一定會高於將來一千年裡面，只參考我們而做到的人。

因為，我們已經將方向給予他們了，簡直是有跡可尋。

那麼，他們只是照做銅祭壇、洗濯盆、金燈臺，

但他們怎能與我們作對比呢？絕對無法與我們相比。

他們只是「照版煮碗、搬字過紙」（照著樣子模仿）般，

去度過他們的信仰，他們真是付出了信心、潔淨他們的罪，

然而，對比我們的人生，花費多少的投資，才找到這個秘密呢？對不？

故此，對比兩者，這便是為何我們會是新婦。

縱然他們也是行同樣的真理、同樣在聖殿裡，

但，他們是受惠者，我們卻是創造者，兩者是完全不同的對比。



20210627 www.ziondaily.com

68

我在這點帶出，我們與將來一千年的人之分別，

卻沒有帶出，為何我們與他們有如此大的分別。

原因，在過去二千年中，看到我們的身份與我們所找到的，

在將來一千年裡面，我們找到後，交予他們，

即使他們能照著完成，也沒有半點值得誇口。

因此，這便是為何他們不能成為新婦的原因。

新婦不是在之前的二千年，也不是在之後的一千年，

而是，在之前的二千年結束時，才出現了新婦。

而之後的一千年裡面，神簡直是放棄了，給予他們製造新婦的機會，

皆因，箇中的解謎者、磨練者、尋找者、分析者，

勇往直前地在眾多的過程中，做實驗，

就正有如發明者、發現者般，

根本，是之前沒有古人，之後亦絕對沒有來者，

神也不期望他們擁有。

所以，神擺放我們在歷史當中，

新婦便是在這二千年人類歷史結束當中，才出現的，就是如此。

所以，弟兄姊妹也會這樣說，

我們教會的弟兄姊妹，一進入教會，都會說自己在錫安能經歷神，

沒錯，是外面不會有的情況，所以，他們不就留下來了嗎？

這就是我們能夠吸引人的地方。
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外面，你可以有很多名成利就，或是很多人的讚揚、按立、有名銜，

或是有宗派去 endorse（贊同）你。

但惟獨在我們這裡，有一個最明顯的分別，

即使是我們的全職，我們也不是用很多虛榮去吸引他們，

他們是真的經歷到神、知道神在這裡，

他們知道最重要的是，如果尋找神是他人生至寶的話，

那麼，錫安一定是答案。

於是，我們不就成了家具嗎？

成為一件又一件的家具，只不過，很明顯的是，踏進千禧年，

「2012信息」是幫我們開始完成約櫃，非常明顯，是關於至聖所。
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大家亦知道，當約櫃完成時，一切也就結束了。

顯然，我們正在一步步將它完成。

事實上，遮蓋約櫃的，正是《啟示錄》，

即 Revelation reviewing (啟示的揭示)，而我們正踏進《啟示錄》的解說。

相信舉世沒有任何人像我們一樣，能解說到《啟示錄》裡面，有自己的身份！對不？

而在分享後，亦不斷被神印證我們是正確的。

所以，我們現正處於《啟示錄》的過程中，當我們 complete（完成）了約櫃，

就如《聖經》中清楚提到，於世界結束，在審判時，會見到約櫃。

這約櫃，一定不是指向另一個聖殿，必然是指最末後的一個聖殿，

而審判，亦是在這個約櫃出現時，便開始。
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其實，我們正在完成這個約櫃。

所以，可以預計，當約櫃真正完成時，剎那間會死很多人。

即是關於約櫃的真理、執行、教導、預備，而由我們去完成這件傢俬。

因為，肯定不會由其他教會，或等世上的任何一件事去完成，而是等錫安去完成。

當錫安完成約櫃之後，哪裡是聖殿的去處呢？

正是小孩子的身份，會被提，但，這世界將會經歷瘋狂的審判。

影片：屬靈聖殿錫安教會是《啟示錄》的時間表

日華牧師分享到，《啟示錄》所預言的約櫃，

它出現的時間，必定是末後屬靈聖殿完成之時。

而這個時間，亦必定是指 2018年，

對象，則是被神以眾多共同信息所印證，

確認為世上唯一末後屬靈聖殿的錫安教會，

除此之外，已再沒有別的可能性。
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錫安教會的「2012信息」，及當中的執行，就是要完成這個約櫃，

當這一個約櫃完成時，就如舊約所形容，神對惡人的審判，亦會再次出現，

屆時，就如《啟示錄》所形容，會有大量人因此而死亡。

所以，錫安教會的「2012信息」，就是這個聖殿和約櫃完成的時間表。

關於這一點，日華牧師於校對今篇主日信息時，希望再作補充，

到底，我們應該怎樣做，才不會錯失這個時間表，

不會如出埃及的那一代以色列人般，因為錯失了在第一年進入迦南美地的機會，

最終，只能留在曠野 40年，並死在曠野。

以下，是 2021年 5月 24日，日華牧師的錄音補充。
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為何我會說，要等待錫安去完成呢？

因為，以前我們總覺得自己是渺小，而世界的進程是偉大，

所以，我們會看看神所安排的世界進程何時結束，

或年份是甚麼，諸如此類的事。其實，這是世人應當如此看。

但當我們知道自己是聖殿時，我們便知道，《啟示錄》是為了聖殿完成的時間表。

就如我所分享，聖殿根本是一個時間表，世界是按照著這個時間表推進，對不？

所以，接下來我便說，我就是這個時代的時間表。

亦分享為何我們一日也沒有偏差，印證我們是這個時間表。

在這一點，時間上，神這樣印證我們，

為了讓我們不斷地思考，還有甚麼未完成？

否則，反而我們會錯失了。

因為，神何時回來、世界何時末日、何時被提，

這等事是由那些未能被提的人去思考的。

他們到現在仍未知道錫安就是聖殿，現在才開始知道世界末日！

但不知道未來會如何的那群人，才會思考世界何時結束。

我們卻要思考，其實我們還尚欠甚麼未完成？

我們必須趕及，因為那個 deadline（限期）是我們所有人的 deadline。
那是信仰的 deadline，那個 deadline能在一秒鐘內鎖定我們是賓客、童女或新婦。

因此，我們作為（as）一個整體也要懂得這樣思考。

於是，我講述西奈半島星圖說明了這事，
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它告訴我們世界也要先放在一旁，一萬二千年也要先放在一旁，

最重要是你今年要做甚麼！今年你要做甚麼？

今年你要知道自己要做甚麼、要信甚麼。

你看見嗎？為何西奈半島星圖要如此仔細形容這件事呢？

就好比我們看見，原來在西奈半島中，他們會守逾越節，卻從來沒有守過住棚節。

他們進入迦南後才開始守住棚節，就是千禧年，

正說明千禧年，那群人整整一千年裡只守住棚節。

這不正正指向我們嗎？在真正的聖殿當中，指向了我們和將來的真正關係。

因而，在神眼中最為重要，並非這個世界將會變成怎樣，也並非迦南人如何滅亡。



20210627 www.ziondaily.com

75

祂不會在意這些！祂最在意你們這群人在西奈半島能否行得妥妥當當。

你到底需要行別人的一年，還是四十年呢？

然而，最大問題是有機會，我們之中真的有人要行四十年，

那麼，神便會給他四十年。

我們一年便被提了，明白嗎？

有好些人追不上這個時間表，若還在想其他事情，被 sidetrack（耽擱）的話，

神不會擔心，因將來有一千年，祂能給這些人四十年。

但我們不是這些人。

所以，在神眼中，最重視這群人在西奈半島的這一年。

然後，祂最重視，這群人的生死，就是他們何時過河。

這就是神的 mentality（心態）；神所看著的。

因為神要預備 prepare（預備）這 group（群）人。

神才不會理會那群迦南人，他們要死就死吧，對不？

他也只是在等死，早死或遲死也無關痛癢。

最重要是神眼中的這群人，但他們是影子。

在神眼中，為何要給予我們西奈半島呢？

因為，神最重視是我們如何看待自己怎樣渡過今年。

而不是慣常認為：「日華也是這樣分享，好吧，那麼大家坐下，看看下一年吧！」

那豈不是「好大件事」（意即不得了）？

你豈不是「好大件事」？

如此，你便浪費今年了！

難道，你沒有想過今年要做甚麼，有甚麼需要追上嗎？

反而日華分享後，又一件事讓你坐著等候嗎？

有許多人在購買 Bitcoin 時，也選擇先坐著等候，但到現在也沒有購買。

即使他已聽了日華說要購買 Bitcoin。

現在又要等候嗎？今次錯失就「大件事」了，對不？

因為我們就是那個主角，所以，你有沒有主角的覺悟呢？
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你有沒有主角的覺悟呢？如果你有主角的覺悟，你就要思考今年要做甚麼。

誠然，外面的人沒有主角的覺悟，因為他們根本不是主角。

但你有機會在錫安當中，就已經應該可以選擇有主角的覺悟，還是沒有主角的覺悟。

「日華又分享一件很震驚的事，我就看看下一年會怎樣吧！」

那麼，你就會錯失最後一年的機會，錯失了神用如此多的事、如此大的心血，

特意提醒我們今年，要留意、小心、計算、突破、躍進、相信，

甚至，塑造約櫃。

當然，我絕對是。我曾提及我就是那位塑造約櫃。

即舉例，摩西與神傾談，是一直都不需要約櫃，只有會眾與神傾談，才需要約櫃，

沒有摩西的存在，誰能製造出約櫃呢？

校對這一段精華短片時，

日華牧師對於「摩西不需要約櫃，只有會眾與神傾談時，才需要約櫃」這一點，

作出了錄音補充。

以下，是 2021年 6月 25日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師分享：

因為我已說出，其實，摩西不需要約櫃，但那一年他製造約櫃出來，對不？

換言之，那一年發生了甚麼事，而我們會眾可以學習、有甚麼要引申呢？

簡單來說，大家也知道，
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於今年之前，其實日華聽神的聲音，是不需要其他任何輔助。

其實我並不需要，對不？反而是你們需要。

這等於我不需要第一個 momentum（動勢），是你們需要而已。

神已經給予我，而我還要花很長時間作教導。

然後，coaching（指導）整隊 music team（音樂團隊）慢慢去做，

我還給他們功課去做，每星期交回來給我看。

其實我不需要的，是他們需要而已。

而第四個 momentum，也是如此，我並不需要，是你們需要而已。

我已經撒了種，並且到時，我知道 Bitcoin，我可以不告訴你們，

我已經全部知道了，喜歡買多少都可以。

購買的數量遠遠拋離任何一個人亦可，對不？

而教會現在的富足，主要是因當時購買了 Bitcoin，對不？

換言之，這好比摩西一樣，其實摩西是不需要約櫃。

但那一年，那一年因為摩西進入迦南美地前，或是進入西奈半島前，

摩西前往埃及的時候，已經不需要約櫃，

他於荊棘中的火焰之後，已不需要約櫃，

否則，往後的十災從何而來？

你猜想，莫非真的是亞倫聽見神的聲音嗎？或是十二位長老聽見神的聲音嗎？

是摩西聽見神的聲音，才有紅海分開、十災。

所以，其實摩西是不需要約櫃，但為何那一年他要製造約櫃出來呢？
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為何那一年他製造會幕出來呢？

是因為神除了想與摩西說話，祂也想與會眾說話，這是《聖經》清楚記載的。

所以，摩西如此坦然來到神面前，不會被神擊殺，

但假若大祭司嘗試少作一件事，進入至聖所，任憑他有多少條性命也會死。

儘管貓有九條性命，也會被擊殺九次，一次過把你解決。

由始至終，無論是約櫃、會幕也好，其實，摩西是不需要的，反而是會眾需要。

需要為他們建立一個信仰典範，有跡可尋，能提供 step（步驟）給他們。

所以，摩西那一年完成了某些事情，

而我今年同樣要完成某些事情，會眾於今年亦要適應一些事情。

這是甚麼呢？就是今年內，我們將於教育、教導方面，

以及神給予我們的信息方向、對啟示方面，是有著一個深刻的扭轉。

這個扭轉，即是我們突然對現實有更加震撼的認識。

譬如西奈半島，真的使我們對現實、歷史有很震撼的認識，對不？

但如果我們仍當作知識般理解，而不知道神在今年，是為了我們製造約櫃的話，

我們便錯失了！為何？

因為，如果我們對西奈半島的信仰，能夠真的改變我們整個思維方式，

以及對信心更加確立，腳踏實地的話。

其實，是我們開始，我不是指我，而是指你們，你們將開始聽見神的聲音，

神給予你們的帶領、同在和恩膏，皆會急速上升。

舉例，你們親眼看見，一踏進今年，單看熾焮，他的改變非常大，大得很要緊！
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怎樣要緊呢？就是他一年裡能夠做到的事，是傳威一生也做不到，對不？

你試想想，其實發生了甚麼事？

而大家知道，這一年的改變，

熾焮是需要聽見神的聲音，是一個前所未有的級數才行。

至少傳威一生加起來也沒有這麼多，在這一年裡的轉變，對不？

但他轉變了。他正正讓你們看見，他轉變了！

若是今年突然展鳴做到了，你們會說：「嘩，很厲害，展鳴做到了！」

「嘩，感謝主，他做到了！」

「他百忙當中，也能夠做到，一定是來自神了！」

但，如今是發生在熾焮身上，是小獅子做到了。

你能發覺今年有甚麼轉變了嗎？

原來，因為熾焮是心態上轉變了，他對現實的理解轉變了，

在信心上，某些東西可能有機會成為丁點攔阻，也挪開了。

因為西奈半島星圖對他來說，實在太震撼，對不？

原來，這是神要我們會眾，不是指我，

而是在你們的思維當中，有些東西要你們改變。

如此，你們甚至可以 get（理解）到，本身神根本只會告訴日華知道的事情。
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舉例，熾焮於第一個 momentum（動勢）當中，是其中一 part（部份）。

但這一 part，很明顯，於過去有第一個 momentum 至今，已經二十年了，

沒有另一個人能夠聽到。

但熾焮就知道，並且可以告訴你們，

這段時間他所作的事，差不多每一、兩星期便會問我一次。

然後，我會告訴他第一個 momentum其實是這樣的，

還有這一 part，我並未告知展鳴，這一 part我沒有告訴其他人，

我只是告訴熾焮，明白嗎？為甚麼呢？

原因，無論心態上、信仰上，根本未到達。

這甚至不是才能的問題。
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熾焮的才能怎能比的上 music team（音樂團隊）裡所有人，對不？

當中是牽涉到某些東西，是你們會聽到日華所聽到的，只有今年而已。

但有些心態轉變，不需要你們想得很複雜，

因為已經「遞到埋嚟」（意思：送到你面前），

西奈半島星圖已說明今年當作的事，你們會做到甚麼事，

秦皇星圖亦如是，裡面所牽涉的，你會看見，尤其是秦皇星圖，更加會看見。

自從「2012信息」當中所說，包括，最爭論性的走難，對不？

秦皇星圖、咸陽。

走難具備足夠的爭論性嗎？有足夠大的爭論吧！

唯一有人會針對說：「日華，你之前所說的是錯。」

那唯一的可能性，難道還不是關於走難嗎？對不？

但是，那裡就是最大的證據，對不？目的是為了甚麼？

是為了 remove（挪開）你們最後剩下，現實會可能給予你的一丁點兒不信，

即使是剩下一點兒，神也不會接收。

因為，這正是大祭司進入至聖所，在傾聽神的聲音當中，

只要還有一丁點兒的猶疑，神都不會接受。

雖然，摩西可以毫無顧慮、橫衝直撞地走進去，但，大祭司一丁點兒也不能。

皆因，你本身已經是 on credit（以信譽預支）。

很多東西，並非由你自己爭取回來的；

很多東西，在信仰級數上，你們是未達到。
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但是，在這個過程中，

神在這一年裡，要 remove最後一樣東西，才進入迦南美地。

因此，你們各自有屬於你們的迦南美地，

但於今年裡，謹記著，我在這裡帶出這句說話的原因。

我想強調，其實我能夠做到的，我一直也持續地做。

不過，你們能夠做到的，於今年裡，你們每一個也會有一個演變。

就是你們會到達一個階段，本來神只會告訴日華的一些事情，

但也會告訴給你知道。是 on credit（以信譽預支）。

並且，你們會發展屬於你們自己的那一 part（部份），而永恆裡所擁有的東西。

你們彷似頃刻間多了一個橋樑，

這個橋樑導致你們能夠彷如擁有了你人生的約櫃般，就是如此。

故此，當時會眾的約櫃不是製造給迦南人的，而是製造給以色列人的。

並且，仍然是那句話，摩西能夠帶領他們出埃及，

已證明他由始至終也不需要約櫃，只是會眾需要約櫃。

所以，今年會眾是有一些事情需要做和改變，

那個並非摩西需要改變，其實，反而是會眾。

故此，我便在這裡帶出，對的，正是今年會製造約櫃，

但可能大家會思考：「可能日華下年有更精彩的講道。」

可是，並非如此。

由始至終，我所分享的內容，其精彩程度也是來自神的，對不？

即我傾聽神的聲音，根本上是沒有攔阻，故此，才達到這個階段。

但是，會眾傾聽神的聲音會有攔阻，所以，才需要約櫃。

但，神為何想做一個這樣的 example（榜樣）呢？

因為，在接下來一千年裡的人，於傾聽神的聲音上都有攔阻。

所以，他們便需要聖殿和會幕。
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因此，會眾便在那時誕生一個會幕，

不單是他們需要，是往後的 1500年也需要。

對不？

即，現時約櫃的產生，聖殿快將組合完成。

其實，會達到一些東西，不是單單你們需要，

是將來一千年，以你們做 example，他們都需要。

因為，你們知道，對於今年，這個完成啟示的回應，其實，他們就會效法你們。

他們並不是效法我，他怎能效法我呢？因為我是無跡可尋的。

就算今天，叫你們效法我，你們也做不到我現在所做的東西。

所以，最主要是他們。

相對上，你會看見，這個架構完成，

其實，他們將來會看見甚麼，而今年你們會看見甚麼呢？

其實，你們會看見這套「2012信息」的組合完成，

以及，它的 meaning（意義）完全正常地全年 complete（完成），

將最後一塊 puzzle（拼圖）放進去，頃刻間就 complete了。

即，我們現在所說的聖殿，實際上，正是我們這套信息，一直以來所提及的，

將來也是如此，我們所提及的 monument（紀念碑）。



20210627 www.ziondaily.com

84

難道真的要建設一個建築物給他們拜嗎？

建設一個方尖碑給他們燒香嗎？

非也，反而是我們這套信息，我們一直流傳後世，

甚至，也不是我們這個人，簡直不是我們。

反而，是這套信息會流傳後世，成為 monument。

問題在於，你們會親眼見證這套信息，

最後 final puzzle combined（最後的一塊拼圖組合完成）的時候，你們的反應是如何？

就會導致你們在這套信息當中，導致你們傾聽神聲音的程度，彷似你擁有了這個約櫃。

因為，他們也是藉著這套信息，建立與神之間的關係、經歷神的神蹟。

甚至，會有雨在他們不同的 season（季節）降雨給他們，

若他們不懂得回應，甚至沒有雨降臨在他們的土地，這樣，他們便會遭遇饑荒。

於接下來的一千年，他們也會這樣過。



20210627 www.ziondaily.com

85

但是，他們是憑甚麼去定奪呢？憑甚麼去傾聽到神的聲音？

憑甚麼去 connect（連接）到神的祝福？

其實是來自這套信息，你們是由始至終聆聽至現在，

但於今年裡，很明顯是 complete。
因為，我們經常提及約櫃、會幕完成，完成後，他們會過約旦河，對不？

《聖經》舊約正是如此說，舊約正是如此發生，那麼我們是怎樣發生？

其實我們這套信息 complete 完成了，最後一塊 puzzle也會完成於信息中。

我們並不是建造建築物，非也，我們現在連聚會的地方也沒有，對不？

我們並不是正建造建築物，我們也不是開始籌辦一個 project（項目）稱為會幕。

非也，我們並沒有籌辦一個 project。

我們是正在 complete整套信息，整套信息就是他們將來紀念的 monument。
當然這個 monument輔助的，他們會來到這裡，看見我出生的地方。

但那些並不是這套信息，反而，是我們這套信息，使那些地方齊備所有 meaning（意義）。

對不？
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所以，你們會親眼見證，於今年，這套信息的完成。

而這套信息的完成，最主要是你們內心和現實那個 struggle（掙扎的）改變。

你們可能還有絲毫，或是一丁點兒對現實當中的留戀或者 struggle，神是會斷絕的。

為何要斷絕了它呢？

為何藉著這些信息會對你們有這個的效果呢？

正是因為你們要接觸約櫃，當你接觸約櫃後，你就可以過約旦河。

所以，你們是見證這約櫃、見證這聖殿 complete（完成），

而這聖殿的 complete，就是這套信息了，是這套信息尋找到的資料。

而這套信息中，雖然，我們沒有 material（物料）去鑄造聖殿，但那些 material卻在遠方。
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譬如，其中一個 material，是西奈半島星圖，

這一個 material，你如何將它搬過來呢？你如何建造？

然而，它夠龐大嗎？

歷史上那一座聖殿，也一定不及它的龐大，對不？

實在是太龐大了。

這就讓我們腦內的營壘被破碎。

謹記，這讓你能夠取捨，在當中讓它改變你，讓它 fully（完全）震撼你。

最重要的是，連初信也能做到，就是讓它 fully震撼你，而不是不經意就過去了。

不明白的話，就一直聽至明白，當它能夠 fully震撼你，導致你腦內的營壘破碎了，

那麼，你就能傾聽神的聲音。

試想想，我第一年能傾聽神的聲音時，我也不知道是甚麼時候的事。

但我第一年能傾聽神的聲音時，我又有多少知識呢？

我的知識一定不及你們一半，甚至未必有十份之一，對不？

但我卻能傾聽神的聲音。

因為，我有些營壘，在我信主當天已經拆毀了，並且不斷地拆毀。

其實你們亦一樣，你們需要的，並非「還差多少道行」等，不是的。

而是你們有沒有 fully（完全）地，被這套信息震撼，今年你被它震撼至甚麼程度？
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你會親眼看見，你會看見身邊一些人，在今年開始演變，

但那就是你們永恆的 stage（階級）了。

意思是，過了今年，已決定了永恆。

不要以為自己還有一千、幾百年的時間，或是仍有幾十年時間，並沒有！

隨時，當我們過了約旦河，代表甚麼呢？

約旦河告訴我們，會幕已經完成了，所以他們才過河。

那麼，我們是否聖殿呢？我們是聖殿。

如果我們已經完成了呢？完成了，對不？

並非組合後，再慢慢建造，是完成後，才組合起來，

一旦組合起來，就「玩完了」（結束了）。

所以，為何我們會計算出可能被提的數目。

我們亦應有這種理解，即使是美麗的誤會，你也去相信。

總之，今年你有否被這套信息 fully（完全）震撼，這才是最重要。

否則，你便錯失了。並非你仍有甚麼工作要完成， 而是你的信心。

最主要牽涉的是，你有否像日華般，能面對面傾聽神的聲音呢？

這就是你們需要做的事，但我卻不需要，我只不過是為了成為你們的榜樣。
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你們並非去做一件，世上沒有人能夠做到的事，

你們所做的，是已經有人能夠做到，僅此而已。

不需要抱怨︰「神的標準太高了。」

不是的，我在你面前已經做了幾十年，只是，現在輪到你們要做到。

因為你們也要成為這聖殿的一部份；你們就是這聖殿的一部份。

所以，今年完成的時候，真正有需要作出改變的，是你們。

但那種改變，是非常簡單，你單單看西奈半島星圖，

那種程度，單單只是為了震撼你，不就對了嗎？你就讓它震撼你。

但有些人仍 withhold（保留）一些東西，覺得自己很冷靜等等。

「嘩，你還需要冷靜？」

你無須冷靜，這些建於歷史中，你仍能信錯嗎？

這種程度下，你還想怎樣？對不？

這不單是對於你，即使對於未來一千年的人類而言，應該都有足夠說服力。

否則，怎會只得一個宗教呢？對不？

所以，你們要完全被這信息 persuade說服你。

但你亦要容許自己，完全地被它震撼，那麼，你就會 change（改變）。

小孩子都能夠做到，一個小孩子也可以，

只不過，越是成年人，就越容易阻攔這種震撼。



20210627 www.ziondaily.com

90

所以，為何神花這麼多心思，解說這進程，去到最終，

需要 on credit（預先）作眾多預備。

說到最終，其實神早已將這 process（流程），建立於錫安，

藉著這些信息，製造於錫安裡，我們只要懂得 respond（回應）就可以了。

每人都懂得回應，就已經會擁有我們自己的身份中，獨有的恩膏及傾聽神聲音的程度。

謹記！這 stage（階段），如果按西奈半島星圖來看，過了今年，便決定了永恆。

不要想著下年才慢慢改正，再觀察一下才決定改正、再肯定一點才改正，那就太遲了。

或是，再肯定一點才相信，神多給一些印證，就如基甸一樣，

放下羊毛，以有水、沒有水來試探神。

過了今年就沒有機會了，

所以，神才如此強調，以西奈半島星圖只為講述一年。

因為 complete（完成）後，就不會再搭建其他、約櫃以外的東西，

「約櫃一個並不足夠，再搭建半個吧！」，不會的！

我們已經完成了，當這 stage complete（階段完成）後，

假如不能再提升的話，那麼，這會維持多久才被提呢？

我們當然不知道，因為，始終過了迦南美地、complete後，

才會將它的 function（功能）發揮出來。對不？

非常有趣，為何我會說信仰裡，會有 stage呢？

可能你從來沒有想過。
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你要謹記，所有天使都無法進步，所有天使也無法擁有救恩。

進步及擁有救恩，只有人類才能擁有，

所以，天使才會留意察看，這是按著《猶大書》所記載。

因為，我們所說的進步，或者容許我們去進步，

其實是只有人類，才能擁有的特有恩典。

換句說話，有機會我們進入迦南美地，

非常有趣，那條河名叫約旦河，而約旦河是代表死亡。

有機會當我們過了約旦河，等於我們擁有了復活身體的 stage。
神就不會讓我們再賺取甚麼。
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因為，當你擁有復活身體後，你已不再屬於人類，你已無法於那段期間賺獎賞。

即使你擁有復活身體四十晝夜，想在這四十晝夜賺更多獎賞，其實已無法賺取。

那時，你可以做的，是交代你應該交代的事情，但你已無法賺取獎賞。

因為，你無法在擁有復活身體後，藉所做的任何事情去計算獎賞，

唯有你擁有復活身體前，所留下來的事情，才能夠在接續的一千年裡計算獎賞。

所以，為何神會選擇這一年呢？

因為，我們已無限地接近那 stage，即使你如何更改，也無法再加添奬勵，已經沒有了。

因為，這是神給予人類的一個恩賜，當人超過那條界線後，無論再作甚麼，也不會有增減，

無法再於信仰上賺取更多 credit（信譽），因為已過了 deadline（限期）。

對於我們而言，是有一個 deadline，對於主耶穌，當然也有一個 deadline，
連主耶穌也有 deadline，可想而知？

所以，我們特別在於，與世人是有所不同，

世人有另一個 deadline，就是他們的三年半大災難。

但我們也有屬於自己的 deadline，否則，為何會有《啟示錄‧11章》的記載，

《啟示錄‧11章》講述何事呢？正是講述聖殿的 deadline。

然而，外院的 deadline，是多出 1,260日，這是《聖經》記載的。

為何這裡特别記載下來，連日數也 mark（標明）下來呢？

何解不是單單 mark年份，而是 1,260日？

這正是 deadline，對不？所以，我們是有 deadline。
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但我們的 deadline，神會否提醒我們呢？

即是，當你就是聖所、至聖所，神會否提醒你何時 deadline呢？

我覺得一定會，何解？

因為，外院的 deadline，神也有提醒。

外院而已，對比聖所和至聖所，外院算甚麼？

只是讓外邦人踐踏，正是如此。

連她也有 deadline，可以有 1,260日時間，更何況聖所、至聖所？

所以，我們是有 deadline的，但我們會否知道呢？我們一定會知道，

既然，那 deadline已明言，是讓外邦人踐踏外院 1,260日。
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換言之，這日子，根本無須等到那時才知道，

現在我們已經知道，我們今日就已經知道了。

只不過，不知道是從哪天開始計算。

所以，當那日發生後，所有人都能夠數算 1,260日，所有人都能計算自己 deadline的那天。

既然，他們也有機會計算自己 deadline的那天，為何我們無法計算自己 deadline是哪一天呢？

明明我們的信仰，甚至比他們更好。

所以，我們會知道的，但肯定會有提示。因此，現時西奈半島正是第一個提示，

最後，甚或能 refine（推敲）得知是哪一小時被提，也不足為奇，

甚至知道哪一個 hour（小時）也不足為奇。
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但總之，現在是第一個提示，即使是美麗的誤會，我們也要如此行，

也許未必是被提，但絕對是某一個 stage（階段），

「過了這條村，就無艇搭」（錯失這次機會，就沒有下次了），沒有機會回頭再選擇。

有些事情，會突然間 crack（截斷），不會再給予恩典，

為何不會再給予恩典呢？因為，約櫃本身已是恩典。

你會看見，日華牧師能傾聽神的聲音，到達如此瘋狂的級數，

幾十年如是，傾聽至這種級數，

過去發夢也未曾想過，有人能傾聽神的聲音，至這種複雜程度。

最多是恩賜運作時，在未知之前說︰「受浸者是位女性。」

就如擲硬幣般（二份一機率）。

假如能說出，現在你是多少歲，已經開始覺得越來越厲害。

但是，現時我傾聽的級數，是你猜也猜不到，竟能說出如此複雜的事情，

不是說出男或女、多少歲，這麼簡單地去震撼你。

而是可以改變歷史的級數。

所以，我這種祝福，是一個 stage（階段），

換句話說，有機會是，你今年能夠 get（理解）到，你就能夠得到。

假如無法 get到，你就永遠得不到，就是如此簡單。

因為，那是一個恩典，是超大的恩典。

這是否你待在我身邊的時間夠長，就可以得到呢？

事實卻證明不能夠，即使待在我身邊很長時間，也得不到，

唯有你今年能達到，就代表你達到了。

下一年已不用妄想了，不會再有機會進步，正是如此。

是一個這樣的 warning警告，關於會幕的完成，謹記，你們就是會幕；

關於聖殿的完成，你們就是聖殿。

只不過，要謹記完成的原因，不是為了摩西，不是的，是為了會眾。

所以，今年只是為了你們而已。

關於你們能否達到，我所擁有的恩典和傾聽神聲音的程度，

在你們自己的 range範圍或 ministry（事工）裡，能否達到你傾聽神聲音的應有極限。

你們每一個，都會在今年決定最後一個 stage，
當你們 get（得到）後，你們就會帶著屬於自己的 stage，進入下年的迦南美地，
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「大殺四方」（技壓群雄）的級數，你們的 ministry（事奉），就會爆炸性出現。

但今年，就 depend on（取決於），你們會否擁有如摩西傾聽神聲音的級數，

又或者，你們會否擁有我傾聽神聲音的級數。

但，現在是屬於你們的 ministry、你們的一 part（部份），

若果你們未到那一 part，你們就不能得到，

並且已不用與我討論，因為你們根本未 get到。

譬如，熾焮今年與我討論的範圍，

對比過去二十年，他與我討論的範圍是完全不同，

因為，他今年得到了他應該得到的。

然後，他才有資格，與我討論一些發展、智慧、ministry的擴展。

如我所言，這些內容我亦未曾與其他Music Team提及，

亦唯有他傾聽神聲音到這種級數，我才能與他 share（分享）。

你們亦一樣，你們會到達屬於你們的 grade（級數），

但謹記，這是恩典，永恆裡，你已經拍入這 stage，
但是，若果你今年 miss（錯失）了，

那麼，你永恆裡都會錯失這 stage，這一點，正是你們需要知道。

不過，你們所需要的一切，都已經在這裡，

只是，你們是否容許自己的心，被這套信息、被神今年給予我們的信息去震撼。

所以，其實，這是平信徒都可以做到的事情。

接著，我們再回到早前，2021年 5月 24日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師分享：

他們沒有一個能夠製造出約櫃，摩西是上山四十晝夜，

得著律法板與約櫃的製造方法、聖殿的製造方法，才下來分享給他們。

摩西打從未造約櫃、聖殿之前，已經面對面與神傾談，

所以，他的臉才會發光。
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真正的約櫃是 for（給予）那群會眾，換句話說，我當然繼續躍進，

但真正，現在你要計算是，我說要製造約櫃；我說要完成約櫃。

但是你們呢？你們正在聆聽，就是 Oracle（神諭），

你們正在聽的信息，就是面對面與神認識，才能分享出來的信息。

你們根本就聽到 Oracle，
但問題是，現在是輪到你們，如何能建立這個約櫃。

你們都有屬於你們的 Oracle，

如果你浪費了這一年的話，明白嗎？

我一向沒有浪費、一向追得上，但你浪費這一年，就浪費了神的提醒，

這提醒最主要是給你們的。

所以，今年你會看到很有趣，我不斷藉西奈半島提醒你們，

無論於「栽在溪水旁」或是主日，因為，那個信息正是分享給你們聽。

累及整件事情延遲是那班會眾，而非真是摩西，對不？

摩西只是使自己無法進入迦南而已，

著實，他四十年進入不到，都是被會眾所害，對不？

所以，要記著，你們當中可能有一個、半個，就是那四十年的那班人。
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但，如果你能在這一年裡跳回上來，你就能一年之間進入去，

雖然，進入去也只是賓客，但至少能夠被提，對不？

所以，我們的思維不要再想這世界將會如何。

這世界將會如何，是 depends on（取決於）我們。

過去西奈半島的一萬二千年，也是如此，

他們會如何，depends on我們，對不？

他們也是為了我們今年的共同信息而存在，

所以，接下來，這個世界將會如何，是 depends on我們。

豈不是我們的主日講道，已經證明這一點？

他們會如何，在乎我們主日講道分享些甚麼。

一直也是如此，只是更加劇烈、更加嚴峻。

所以，無需在意將來會如何，

你只需想想，今天、這星期、這一年裡，你有甚麼可以完成？

之前做不到的、未擁有神聖，只擁有自己人情事理的那種智慧，就要改了。

你的宣告、你自己的內心，有甚麼再可以從日華牧師身上，

或者從教會領袖身上學習，然後躍進呢？

這就是你們今年要做的事。

因為，今年既然神利用這個提醒，當然，祂下年可能有第二個提醒。

但亦有可能下年已經有許多事情發生，我們也忙著，不用甚麼提醒，

也知道快要結束，完成這件事後，甚至有復活身體。
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總言之，今年很明顯神是鄭重地與我們溝通，關於今年的對比。

當然，這個對比更加確立我們的身份，確立了我們在時空中的絕對存在，

確立了我們在這個時候，身為聖殿，最後要完成的一件事。

因為，如我所言，西奈半島這群四百多年為奴的以色列人，

首次建立一個代表聖殿的會幕，對不？

所以，人類歷史中，現在也是如此。

當確立後，一進入迦南美地，全球都要完結了。

並且，進入迦南美地之後，他們就可以開始守住棚節，

這是千禧年才會發生，對不？

所以，今年的轉變，以及，我們有資格能夠迎接將來的話，

都一定是我們今年當中，要盡我們每個人自己的責任。
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所以，我們現在可以看見，

每當我們完成一件傢俬，神就用一些屬世的事情作印證。

因此，能證明我們正在完成約櫃，

正是自「2012信息」分享到「天馬座行動」時，那審判，便隨之一直出現。

這正是約櫃這件傢俬的特性，並非其他傢俬的特性。

當它完成的時候，亦只能夠等我們完成的時候，便出現被提、大復興了。

明顯，西奈半島星圖似乎與此有關，

因為，以色列人 suppose（理應）完成一年的旅程之後，

他們帶著約櫃過約旦河，導致水分開，讓他們走到對岸。

當這情況出現，就真的令人害怕了。

當然，對世界而言，是可怕的事，但對我們來說，就是接近被提了。

尤其，按照共同信息方向，我們便能以這種性質去推論、理解。

這便是為何現在大部份的印證，在現實中，

每年、每篇的印證，均與審判有關，四馬審判亦然，

就在上年（2020年）當我一踏出郵輪，四馬審判就已經全出現了。

若以傢俬計算，現時，我們正是最後一步。

亦謹記，當約櫃完成，整所聖殿就全部完成了！

因為，外部的框架，全都只是代表年份，即 1,500年，是摩西至到主耶穌；

2,000年，是主耶穌至到至聖所；至聖所就是 1,000年。

現在你便明白，為何至聖所的 1,000年裡面，
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沒有其他傢俬，主要只有一個約櫃呢？

這就是我們 complete（完成），一個信仰的終極，是一個整體性。

並且，在往後的 1,000年，都會以我們這個至高無上的信仰榜樣，成為在這 1,000年裡的紀念。

這似乎聽起來很誇張！

而主耶穌基督的事跡，讓其往後 2,000年的教會界，去學習和相信。

但其實，主耶穌最想達到的，是累積這 2,000年，製造一個可行的系統。

因為主耶穌在世時，做救主的時間僅有三年半，之前的三十年，只是一個木匠。

而這三年半，並不足夠顯示出一個完全、全面，

以肉身，甚至是整間教會可行的，一個完美且豐富的系統。

因為被人的智商，以及各方面粗糙的程度而限制。
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但經過教會的累積，便不一樣了。

要知道，我們並非只代表自己這四十年的信仰，

而是代表這 2,000年累積而來的智慧、信仰，及可行的程度。

如此，便能夠成為接續 1,000年所效法的榜樣。

正如，主耶穌的三年半，能成為這 2,000年所效法的榜樣般。

但將會有一個更好的！

而為何要留到最後，有一個更好的榜樣呢？你可曾有想過？

因為，這 1,000年，是給予以色列人的，之前那 2,000年，是給予外邦人的。

所以，以色列人是配得擁有一個更好的榜樣，讓他們學習，

這 1,000年千禧年，便是給他們的。

亦因此，這最後的榜樣必須 complete（完整），

但自從在《啟示錄》看到我們自己的蹤跡，與及如此多應驗的事情，

顯然，我們一定是正在完成約櫃中。

影片：約櫃的信仰經歷

於主日信息中，提及「2012信息」的分享，就是至聖所裡，約櫃的建立，

並且，當約櫃完成時，也就是聖殿完成的時間。

於此，有些弟兄姊妹可能不明白，

原因，於舊約中，除了聖殿的家具完全齊備之外，

亦會有整個聖殿的龐大建築，去擺放這些不同的家具。

因此，日華牧師特意預備一段補充分享，

解釋舊約影兒的聖殿與新約實質，由我們所完成的聖殿的不同之處，

解釋為何只要完成約櫃，也就是「2012信息」，就等於聖殿的完成。

因為，正如剛才精華短片所提及，我們的責任，是要從舊約聖殿影兒的藍本中，

建立真正的聖殿與及將聖殿所有部份組合。

對於舊約聖殿而言，除了聖殿內的家具之外，聖殿的主建築，加上外院，

就是對比神於歷史中的足跡，幾千年的歷史時間表。

例如︰外院的 1,500肘，對應由摩西到主耶穌的 1,500年，

聖所的 2,000肘，對應主耶穌開始的 2,000年，而至聖所的 1,000肘，則對比千禧年。



20210627 www.ziondaily.com

103

所以，聖殿建築物所對應的歷史事件和謎題，已經發生了，只等待我們發掘出來。

但聖殿的家具，卻要等待我們的信仰長進，經歷所有家具所代表的真理，

包括約櫃及裡面的物件，那時，聖殿才真正的完成。

現在，我們先聽聽日華牧師於 2021年 6月 25日的分享。

日華牧師分享：

家具必定是我們的經歷，對不？

但外面的所有建築物等等，就是歷史上已經發生了的事情，是已經發生了的，

那些歷史不需要等待我們才發生，對不？
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一直以來，我們所說的過去一千五百年、二千年，當然是已經發生了，

難道現在才回到過去，再讓它發生嗎？

所以，假若我們要區分兩類的話，有些是我們要完成，但有些則是已完成了。

如果以我們要完成的部份來說，即以信仰去經歷磨練的那部份，

其實於今年便會完成這約櫃，就是這樣！

因此，即使我們將它們混為一談時，也會區分為外圍和家具，

家具根本一直是指向，在這變動的世界中，我們的信仰經歷。

但是，印證我們和包圍我們這家具的那些事，其實已經發生了，

因為它們是歷史，儘管是西奈半島星圖，它也是已發生了，
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倘若它沒有發生，我們又怎能分享印證呢？它不可能還沒發生。

所以，那些，我們也會拿來建立這聖殿，

但那些事是已經發生了的，真正發生在我們身上的，就只有這些家具。

我們永遠看不到歷史上，它們發生多少年後，才來印證我們，對不？

但，起碼我們能從家具看到線索，我們不可能在外圍所發生的歷史中看到。

雖然拉線和其他等等，也是一個個印證，但是，我們不能以這些去印證時間，

因為它們已經發生了，有些已發生了許多萬年、許多千年。

然而，唯有現時每天與時並進地發生的事情，才是我們正在經歷的家具和約櫃！

現在，我們明白了，原來，我們建立聖殿的同時，
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其實，是可以再細分，我們所完成的部份，與及歷史所完成的部份。

既然是這樣的話，那麼，唯一於今年需要完成的，正正就是我們需要經歷完成的約櫃。

以下，是 2021年 5月 24日，日華牧師的分享。

日華牧師分享：

完成了約櫃，等同完成了聖殿？

若是真的聖殿，則不能如此理解，但，對於我們這所聖殿，卻可以如此理解。

何解？因為，我們這所聖殿所在乎的，是我們於歷史上的經歷，對不？

這些經歷，成為了內裡的每一件家具。

而整個聖殿當中，最後一件家具經歷，就是約櫃。
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誠然，很明顯，約櫃最主要 fundamental（根基）的元素，全部於西奈半島完成的；

其最根基的所有元素，都是在那裡儲齊的。

所以，這便說明了，於今年內，我們將要完成關於約櫃的經歷。

如此，便可以理解為「聖殿完成」。

這裡，免得大家在邏輯上會認為：

「舊約並非如此，於舊約時期，完成約櫃不等同完成聖殿。」

但新約是！

新約聖殿裡的每一件家具，根本代表著錫安的經歷。

對於新約而言，錫安的經歷，最後完成，並帶著約櫃橫渡約旦河，

那麼，已是完成了聖殿裡所有元素、家具及目的，全都達到了，

最後、最後，聖殿最後、最重要的，一直都是約櫃。

其實，聖殿圍著它的「框」，只是一個時間表而已，

真正有這個「框」存在的原因，代表著甚麼？

代表著，人不能夠直視約櫃，這亦是聖所及至聖所存在的原因。

因為，約櫃不能夠顯露出來，否則，凡望見它的，都會被擊殺。

這亦說明在歷史中，由始至終，人都不能直視約櫃。

所以，於歷史中，神才讓我們一直建立聖殿。

然而，當約櫃完成後，時間表亦不再需要了，

即是，框著它的時間表，不須存在了。
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因為，它已經出現，並且以審判的方式遊遍全世界。

所以，如果我們所說的新約聖殿，根本就是錫安的經歷，

那麼，約櫃的完成，便證明了，人其實可以面對面，與神對話，

亦代表聖殿已被完成，一切都已完結。

我們不需要完成外面的「框」，因為，單單外圍的「框」，已代表一千五百年；

而聖所的「框」，亦代表二千年，我們又豈能完成呢？

然而，相對地，約櫃為我們帶來的，是另外的一千年。



20210627 www.ziondaily.com

109

所以，當我們完成約櫃之後，將會開始另一個千禧年，這倒是真的。

所以，我在此提及這一點，免得大家聽到這一點時，

誤以為聖殿尚未完成，還有很多東西待著要建造。

非也！這裡主要帶出，以錫安就是這個新婦、聖殿而言，

最後完成了約櫃，即等同聖殿完成，一切亦完結了。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰

「那麼，我以後懂得倚靠聖靈，用這方法完成我的工作！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

感謝主！

～～完～～


